
H. Ayuntamiento
SAN AGuSTIN

Lie.
REGIDOR

REGIDOR

REGIDOR

C'.ONrty I lENDO  LAS  11:16   HORAS  DEL  DIA   24   DE  FEBRERO
DEL ANO DOS MIL VEINTID6S,  REUNIDOS EN EL CDC,
ESTANDO     PRESENTES     EL     C.     BELEN     ARTURO
HERNANDEZ      MAXIMO,      PRESIDENTE      MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL,   LIC.   GLORIA   KARLA   SANDOVAL
MOCINOS,  SINDICO PROCURADOR MUNICIPAL Y LOS
CC.   LIC.   DAVID  MAXIMO  HERNANDEZ,   LIC.  JOSELIN
L6PEZ  MEJIA,  DR.  HECTOR  FRANCISCO  GUTIERREZ
GUTIERREZ,      LIC.      LADY     CRISTINA     HERNANDEZ
ESPINOSA,  C.   MARIO  MARTINEZ  PEREZ,  LIC.  DIANA
SILVIA   CRUZ    GUATEMALA,    C.    JULIAN    SANTILLAN
SANTILLAN,     LIC.     FRANCISCO    ALBERTO    FLORES
SANCHEZ,   PROFA.   SABINA  HERNANDEZ  SANTANA,

r'ez   DRA.   yESENIA   OLVERA   SANCHEZ,   ING.   PATRICIO

OLVERA    BAUTISTA,    C.    GLORIA    LIZBETH    CER6N,
ANGELES   REGIDORES   RESPECTIVAMENTE   DEL   H.

Espinosa      AYUNTAMIENTO      CONSTITUCIONAL,      C.      HECTOR
OLVERA        GONZALEZ        SECRETARIO        GENERAL
MUNICIPAL,  QUIENES  EN  USO  DE  LAS  FACULTADES
QUE    LES    CONFIERE    EL    ARTICULO    115    DE    LA
CONSTITUC16N    POLITICA    DEL    ESTADO    LIBRE    Y
SOBERANO DE HIDALGO, CON FUNDAMENTO EN LOS
ARTICULOS    131,    132,    144,    FRACC16N    Vll    DE    LA
CONSTITUC16N    POLITICA    PARA    EL    ESTADO    DE
HIDALGO;   ARTicuLOS   36,   37,   47,   48,   49,    52,   60
FRACC16N    11    lNCISO    A)    DE    LA    LEY    ORGANICA
MUNICIPAL,   ASI   COMO   EL   BANDO   DE   POLIciA   Y
GOBIERNO     DEL     MUNICIPIO     DE     SAN     AGUSTiN
TLAXIACA HIDALGO, REALIZAN LA PRESENTE SEsloN
ORDINARIA BAJO EL SIGUIENTE:

ORDEN  DEL DIA
andez Santana

1.  PASE DE LISTA.

#E:+Fj::C+6ANp:oi::,%ANC:€::ELD:#6DE:MD,LAE.EGAL.
4.  INSTALAC16N DE LA ASAMBLEA.
5.ACTUALIZAC16N       DEL       ACTA       DE       CABILDOS

REFERENTE A LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES.
6.  AUTORIZAC16N     DEL     PRESUPUESTO     PARA     LA

CONSTRUCC16N   DE   LA   SEGUNDA   ETAPA   DE   LA
PRESIDENCIA IvluNICIPAL.

7.  AUTORIZAC16N  DEL  PRESUPUESTO  PARA COMPRA
DE LA MOTOCONFORIVIADORA.

8.TERREN0      CONOCIDO     COMO      LA     PRESA     DE
MEXIQUITO.

9.  AUTORIZAC16N PARA EL REGISTRO DE LA CALLE EN
LA COIVIUNIDAD DE SAN ISIDRO LLANO LARGO, SAN

Palacio Municlpal Sector Huizache San Agustin Tlaxiaca.  Hgo.  C.P. 42160
Contacto.  743  79  14col  y  743  79  14647-i-



H. Ayuntamiento
SAN  AGuSTfN

REGIDOR

C. Maho Martinez P6rez
REGIDOR

lic. Diana
REGIDOR

JLAXI

Maxi®O

Mtra. Sabina
REGIDOR

RIG I DOR         \

andez Santana

^                               .`EI 9oblemo es de codos"

AGUSTiN     TLAXIACA     LA     CUAL
NOMBRE "EFIGENIO VIZUETH  ELIZAL

10.         RATIFICAC16N DE LAOFICIALIVIAY
ASAMBLEA MUNICIPAL.

1,           ASUNTOS GENERALES.

TLAXIACA
aoBI[.NO MUNicip^i  2020  .  202.fl~adlhrf
DELA    H.

12.           CLAUSURA DE LA SESION ORDINARIA.

1.-COMO  PRIMER  PUNTO  DEL  0RDEN  DEL  DIA  SE
PROCEDE AL PASE DE LISTA:

•          C.      BELEN     ARTURO     HERNANDEZ     MAXIMO
PRESIDENTE  MUNICIPAL
•          LIC.     GLORIA     KARLA     SANDOVAL     MOCINOS
SINDICO PROCURADOR
REGIDORES
•          LIC.  DAVID MAXIMO  HERNANDEZ
•          LIC. JOSELIN L6PEZ MEJIA
•         DR.         HECTOR         FRANCISCO         GUTIERREZ
GUTIERREZ
•          LIC.  LADY CRISTINA HERNANDEZ ESPINOSA
•          C.  MARIO MARTiNEZ PEREZ
•          LIC.  DIANA SILVIA CRUZ GUATEMALA,
•          C. JULIAN SANTILLAN SANTILLAN
•          LIC.  FRANCISCO ALBERTO FLORES SANCHEZ
•          MTRA. SABINA HERNANDEZ SANTANA
•         DRA. YESENIA OLVERA SANCHEZ
•          lNG.  PATRICIO OLVERA BAUTISTA
•         GLORIA LIZBETH CER6N ANGELES

2.-   VERIFICAC16N   Y   APROBAC16N    DEL   QUORUM
LEGAL,      DESPuES      DEL      PASE      DE      LISTA     Y
VERIFICANDO QUE ASISTIERON 14 lNTEGRANTES DE
ESTE    6RGANO    COLEGIADO,     SE     DECLARA    LA
EXISTENCIA  DEL  QUORUIVI  LEGAL,  POR  LO  TANTO,
LOS  ACUERDOS  QUE  A CONTINUAC16N  SE  DICTEN
SER^N V^LIDOS POR DISPOSIC16N DE LEY.

3.- LECTURA Y APROBAC16N DEL ORDEN DEL DiA.

ORDEN DEL DiA
/

1. PASE DE LISTA.

+Fggi:lcAC16N   Y   APROBAC16N   DEL   Qu6RUM
3.LECTURA Y APROBAC16N DEL ORDEN DEL DiA.
4.INSTALAC16N DE LA ASAMBLEA.
5.ACTUALIZAC16N      DEL      ACTA      DE      CABILDOS
REFERENTE A LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES.
6.AUTORIZACION    DEL    PRESUPuESTO    PARA    LA
CONSTRUCC16N   DE   LA   SEGUNDA   ETAPA   DE   LA
PRESIDENCIA IVIUNICIPAL.
7.AUTORIZAC16N        DEL        PRESUPUESTO       PARA
COMPIIA DE LA MOTOCONFORMADORA.
8.TERRENO     CONOCIDO     COIVIO     LA     PRESA     DE
MEXIQUITO.

C. GLoria Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

Palacio Municipal Sector Huizache San Agusti'n Tlaxiaca,  Hgo.  C.P. 42160
Contacto.  743  79  14001  y  743  79  14647:-I:



H. Ayuntamiento
SAN AGuSTiN

Lie.
REGIDOR

Alberto Flares Sanchez

Ilr`

E.S9!##:ero"ngehe
REGIOOR

NOIVIBRE  "EFIGENIO VIZUETH  ELIZALDE"
10.RATIFICACION  DE  LA  OFICIAL  MAYOR  DE  LA  H.
ASAMBLEA MUNICIPAL.
11.ASuNTOS GENERALES.
12.CLAUSURA DE LA SES16N ORDINARIA.

HACE  USO  DE   LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR
GLORIA       KARIA       SANDOVAL       MOCINOS       PARA
SOLICITAR IA MODIFICAC16N DEL PUNTO NUMERO 6
EL     CUAL     ESTA     DE      LA     SIGUIENTE      MANERA
"AUTORIZACION     DEL     PRESUPUESTO     PARA     LA

CONSTRUCC16N   DE   LA   SEGUNDA   ETAPA   DE   LA
PRESIDENCIA  MUNICIPAL"  Y  SE  MODIFICARA  DE  LA
SIGulENTE MANERA "INFORME DEL AVANCE FISICO Y
FINANCIERO  DE  IA  OBRA  CONSTRUCCION  DE  IAS
OFICINAS DE IA PRESIDENCIA MUNICIPAL BARRIO EL
HUIZACHE"

HACE    USO    DE    IA    VOZ    LA    REGIDORA    SABINA
HERNANDEZ     SANTANA     PARA     PREGUNTAR     EL
MOTIVO DEL CAMBIO DE PuNTO NUMERO 6 EL CUAL
ERA AUTORIZAC16N Y AHORA ES UN INFORME. A LO
CUAL LA SINDICO PROCURADOR MENCIONA QUE ES
DEBIDO   A   QUE   HUBO    UNA   CONFUSION    EN   IA
REDACC16N    Y    DICHO     PRESUPUESTO    YA    FUE
AUTORIZADO    EN    EL   PRESuPUESTO   2022   Y   SE
CONSIDERA  QUE  NO  SE  VAYA  A  UTILIZAR TODO  EL
PRESUPUESTO.    Y   SE    LES   HARA   ENTREGA   DEL
INFORME DETALLADO.

HACE USO DE IA VOZ LA REGIDORA JOSELIN LOPEZ
MEJIA  PARA  HACER  LECTURA  DEL  ORDEN  DEL  DiA
CON LA MODIFICACION SOLICITADA.

ACUERDO:

ORDEN  DEL DiA

1 . PASE DE LISTA.
2.VERIFICAC16N    Y    APROBAC16N     DEL    QUORUM
LEGAL.

.LECTURA Y APROBAC16N DEL ORDEN DEL DiA.
4.INSTALAC16N DE LA ASAIVI BLEA.
5.ACTUALIZAC16N      DEL      ACTA      DE      CABILDOS
REFERENTE A LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES.
6.INFORIVIE  DEL  AVANCE  FisICO  Y  FINANCIERO  DE
LA OBRA CONSTRUCC16N  DE  LAS  OFICINAS  DE  LA
PRESIDENCIA MUNICIPAL BARRIO  EL HUIZACHE.
7.AUTORIZAC16N        DEL        PRESUPuESTO       PARA
COMPRA DE LA MOTOCONFORIVIADORA.
8.TERRENO     CONOCIDO     COMO     LA     PRESA     DE
MEXIQUITO.
9.AUTORIZAC16N  PARA EL  REGISTRO  DE  LA CALLE

:XNLAA83##`E£#?AEc3|ATJstDURA°LLLTENv:RT}Go°R
NOMBRE ``EFIGENIO VIZUETH ELIZALDE"

Palacio Munidpal Sector Huizache San Agustin Tlaxiaca.  Hgo.  C.P.  42160
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H. Ayuntamiento
SAN AGuSTiN TLAXIACA

Llc.  Francisco Atberto Flores Sanchez
REGIDOR

Santana

12.CLAUSURA DE LA SES16N ORDINARIA.

SE  SOLICITA  SIFIVAN  LEVANTAR  LA  MANO  QulEN
ESTE A FAVOR DE LA APROBAC16N DEL ORDEN DEL
DiA. QUEDANDO DE LA SIGulENTE FORMA.

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR     NIAYORiA     DE     LOS     PRESENTES     QUEDA
APROBADA  EL  ORDEN  DEL  DiA  DE  LA  PRESENTE
SES16N ORDINARIA.

4.-  lNSTALAC16N  DE  IA ASAMBLEA.  -  SE  DECLARA
FORMALMENTE INSTALADA LA SES16N ORDINARIA
DEL H. AYUNTAMIENTO DE SAN AGUSTiN  TLAXIACA
SIENDO  LAS  11 :25 HORAS,  DEL DiA 24 DE FEBRERO
DEL Afao 2022,

5.       ACTUALIZAcloN    DEL    ACTA    DE    CABILDOS
REFERENTE A LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR
GLORIA  KARLA  SANDOVAL  MOclf]OS  PARA  INDICAR
QUE      HACE      UNOS      DIAS     LA     DIRECTORA     DE
EDUCAC16N  LA  C.  ISELA YARED  OLVERA  MARTINEZ
JUNTO   CON   LA  PRESIDENTA  DE  LA  COMIS16N   DE
EDUCAC16N    LA    REGIDORA    SABINA    HERNANDEZ
SANTANA  SOLICITA  LA  MODIFICAC16N  DEL ACTA  DE
CABILDO   PARA   LAS   BIBLIOTECA   MUNICIPALES   EN
CUANTO        A        UBICAC16N        Y        HORARIO        DE
BIBLIOTECARIAS.

HACE USO DE LA VOZ LA DIRECTORA DE EDUCAC16N
LA   C.    ISELA   YARED   OLVERA   HERNANDEZ   PARA
EXPONER  QUE  DESDE  20  DE  MARZO   1998  NO  SE
HABiA  MODIFICADO  Y  SE  ESTA  SOLICITANDO  POR

f~raT[5O:ELorssuoNOTROD:NAA%6DiFpcEARi%L63TECASDEL
ACUERDO:

1.-  UBICAC16N  DE  IA  BIBLIOTECA  MUNIC[PAL  QUE
ANTERIOR        MENTE        SE        ENCONTRABA        EN
PRESIDENCIA  MUNICIPAL  BARRIO  EL  HUIZACHE  Y
HOY SE UBICA DENTRO DE LAS INSTALACIONES DEL
CENTRO DE DESARROLLO COMUNITARIO CDC.

2.-  EL  HORARIO  DEL  PERSONAL  DE  BIBLIOTECAS
QUE ANTERIORMENTE ERA DE 6 HORAS Y A PARTIR
DEL    PERIODO    DE    GOBIERNO    DEL    PRESIDENTE
SEVERIANO    L6PEZ   OLVERA   SE    MODIFIC6   A   8

C. GlorLa Lizbeth Cer6n Angetes
REGIDOR

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustl'n Tlaxiaca.  Hgo.  C.P. 42160
Contacto.  743  79  14001  y  743  79  14647i--



H. Ayuntamiento
SAN AGuSTfN TLAXIACA

Dr.  H6
REGIDOR

!tEC6,LfdRy

C.  Marto
REGIDOR

Francis
2udL`-4!uan

"EI goblemo es de  coclos"

HORAS  DE  LUNES  A VIERNES  DE  9:
SABADOS DE 9:00AM A 1:OOPM.

HACE  USO  DE  LA VOZ LA REGIDORA LADY CRISTINA
HERNANDEZ   ESPINOSA  PARA  PREGUNTAR  SI   LAS
PERSONAS   QUE   LABORAN   EN   BIBLIOTECAS   SON
SINDICALIZADAS    A    LO    CUAL    LA    DIRECTORA    DE
EDUCAC16N RESPONDE QUE NINGUNA DE ELLAS ES
SINDICALIZADA.

HACE    USO    DE    LA    VOZ    LA    REGIDORA    SABINA
HERNANDEZ      SANTANA      PARA      RESPALDAR      LA
PETIC16N   DE   LA   DIRECTORA   MENCIONANDO   QUE
EFECTIVAMENTE    DESDE    1998    NO    HA    EXISTIDO
MODIFICACION   ALGUNA  SOBRE   LO   REFERENTE   A
BIBLIOTECA   MUNICIPAL,    Y    ES    NECESARIO    PARA
PODER  PARTICIPAR  EN  PROGRAMAS  ESTATALES  Y

ez  TENER ESTA ACTA ACTUALIZADA, SI BIEN ES CIERTO

ni ndez Espinosa

REGIDOR

C. Glorin Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

QUE  SE  TIENEN  NECESIDADES  EN  BIBLIOTECAS  ES
JUSTA    MENTE    POR    QUE    EL    ACTA    NO    ESTA
ACTUALIZADA EN ESTOS PUNTOS DEL CONVENIO.

SE PROCEDE A LA VOTACION.

SE  SOLICITA  SIRVAN  LEVANTAR  LA  MANO  QulEN
ES7lE A FAVIOR DE LA ACTUALIZAC16N DEL ACTA DE
CABILDOS      REFERENTE      A      LAS      BIBLIOTECAS
MUNICIPALES.

14 VOTOS A FA\VOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR       uNANllvllDAD       QUEDA       APROBADA       L^
ACTUALIZAC16N       DEL       ACTA       DE       CABILDOS
REFERENTE A LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES.

6.  INFORME  DEL AVANCE  FisICO Y  FINANCIERO  DE
LA OBIIA CONSTRUCC16N  DE  IAS  OFICINAS  DE  LA
PRESIDENCIA MUNICIPAL BARRIO EL HUIZACHE.

HACE    USO    DE    LA    VOZ    LA    REGIDORA    SABINAJERNANDEZ       SANTANA        PARA        HACER        UNA
ARACENTESIS    EN    EL    QUE    SOLICITA   QUE    SUS

APORTAC I ON ES            EN            ASAM BLEAS            S EAN
PUNTUALIZADAS  TAL  CUAL  DENTRO  DEL  ACTA  DE
CABILDOS YA QUE  EN  OCASIONES ANTERIORES  NO
S E        E NCO NTRABAN        EXTRACTOS        DE        S U S
APORTACIONES.       A       LO       CUAL       EL       SINDICO
PROCURADOR GLORIA KARLA SANDOVAL MENCIONA
QUE POR ELLO SE HACE USO DE LAS GRABACIONES
PARA   QUE    POSTERIORMENTE   QUIEN   OCUPE   LA
OFICIALIA   MAYOR   SEA   QUIEN   SE   ENCARGUE   DE
EXTRAER    DEL   VIDEO    LOS    EXTRACTOS    DE    LAS
APORTACIONES DE CADA REGIDOR.

Palacio Municjpal Sector Huizache San Agustin Tlaxlaca,  Hgo.  C.P. 42160
Contacto.  743  79  14001  y  743  79  14647I-I   I-



H. Ayuntamiento
SAN  AGuSTiN

2020-2®24

C.  Maria
REGIDOR

rLAX' ^C^                            "EI goblemo es cle todos"

Llc.  Francisco Alberto Flores Sanchez
REGIDOR

•'.`--i\\`\.
Mtra. Sabina
REG'DO

REGIDOR

Hernandez Santana

C. GlorLa  Lizbeth  Cer6n Angeles
REGIOOR

ACLARADO  EL  PUNTO  HACE   USO
TESORERO MUNICIPAL L.C. HECTOR
QUIEN   EXPLICA   QUE   PARA   EL   PRES

TLAJ.lACA
j!PAl 2020 . 202.

ESTO   DE
EGRESOS APROBADO PARA EL EJERCICIO 2022 QUE
FUE APROBADO EL 2 DE DICIEMBRE 2022  EXISTE UN
PRESUPUESTO    APROBADO    DE    $2,000,000.00    DE
PESOS    PARA   OBRA    DEL   CUAL    SOLO   SE    ESTA
CONSIDERANDO EJERCER $1,580,000.00 PESOS Y EL
RESTO   SE   OCUPARA   PARA   LA   ADQUISIC16N    DE
MAQUINARIA PARA COMPLEMENTAR EL  PAGO  PARA
LA            ADQUISIC16N            DE            UNA            MAQUINA
MOTOCONFORMADORA,     ENTONCES     HABRA    UNA
MODIFICAC16N $1,580,000.00 PARA LA EJECUC16N DE
LA OBRA   Y EL  RESTO QUE   CONSTA DE $420,000.00
SERA   PARA   COMPLEMENTAR   LA   COMPRA   DE   LA
MOTOCONFORMADORA.

HACE   EL   USO   DE   LA  VOZ   EL   REGIDOR   PATRICIO
OLVERA  BAUTISTA  PARA  HACER  MENC16N  QUE  EN
EL EJERCICIO 2021  FUE  DE $1,500,000.00  DEL  REPO,
A    LO    QUE    EL    REGIDOR    FRANCISCO    ALBERTO
FLORES SANCHEZ MENCIONA QUE  FUE  EL  PRIMERO
YA   QUE    ESTA   ASIGNAC16N    SERiA   LA   TERCERA
ASIGNAC16N   PARA   ESA   OBRA   PARA  ACLARAR   EL
PUNTO     HACE     USO     DE     LA     VOZ     LA     SiNDICO
PROCURADOR  GLORIA  KARLA SANDOVAL  MOCINOS
QulEN   MENCIONA  QUE  EN   LA  PRIMERA  ETAPA  SE
ASIGNO  $1,500,000.00  DE  PESOS  EN   EL  EJERCICIO
2021.   PARA  LA  SEGUNDA  ETAPA  EN  EL  EJERCICIO
FISCAL  2022  SE  ASIGNARON  $2,000,000.00  LO  QUE
COMENTA EL TESORERO  MUNICIPAL  ES QUE  NO SE
UTILIZARAN  LOS  $2,000,000.00  DE  PESOS  PARA  LA
SEGUNDA    ETAPA    DE    LA    0BRA,     SE     UTILIZARA
UNICAMENTE      $1,580,000.00      Y      EL      RESTO      SE
RECLASIFICARA A  LA ADQUISICION  DE  MAQUINARIA
QUE  ES  EL SIGUIENTE  PUNTO.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR PATRICIO OLVERA
BAUTISTA     EL     PRIMER     PRESUPUESTO     ES     DE
$1,500,00.00  QUE  SE ASIGNARON  PARA  LA  PRIMERA
ETAPA  SE  DESTINO  TAMBIEN  PARA  OTRAS  OBRAS

TRE ELLAS LA CALLE FRANCISCO SARABIA ENTRE
OTRAS QUE SE APROBARON EN CABILDOS, A LO QUE
PREGUNTA  EL  REGIDOR  6HASTA  DONDE  LLEGA  EL
PRESUPUESTO   TOPE   PARA   LA   MODIFICAC16N   Y
REHABILITAC16N   DE   LA   PRESIDENCIA   MUNICIPAL?

6ESO SERA SUFICIENTE PARA TERMINAR LA OBRA 0
MAS  ADELANTE  SE  TENDRA  QUE  APROBAR  OTRO
PRESUPUESTO?   A    LO    QUE    PROPONE   QUE,    DE
AHORA EN ADELANTE TODAS  LAS MODIFICACIONES,
REHABILITACIONES        SE        HAGAN        SOBRE        UN
PRESUPUESTO    BASE    PARA    QUE    NO    SE    ESTE
HACIENDO      MODIFICACIONES      CONSTANTES      AL
PRESUPUESTO.   ASI   COMO   EL   PRESUPUESTO   DE
OBRAS.

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustl'n Tlaxiaca.  Hgo.  C.P. 42160
Contacto.  743  79  14001  y  743  79  14647
[-I      I     ]



H. Ayuntamiento
SAN AGuSTiN TLAXIACA

REGIDOR

C.  GLoria
REGIDOR

Lizbeth Cer6n Angeles

ACLARAC16N  DE  SI  SOBRE  EL  PRESUPUESTO  QUE
SE  TIENE  AUTORIZADO  YA  SERA  SUFICIENTE  PARA
CULMINAR LA OBRA DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL.

HACE USO DE LA VOZ EL TESORERO MUNICIPAL L.C.
HECTOR      SERRANO      CRUZ      PARA      HACER      LA
ACLARAC16N   EN   LA   PR6XIMA   MODIFICAC16N   DEL
PRESUPUESTO AHI SE INCLUIRA LA MODIFICAC16N A
ESTAS      DOS      PARTIDAS,      LA     ASIGNAC16N      DE
PRESUPUESTO  PARA  OBRAS  Y  PARA  ADQUISIC16N
DE MAQUINARIA, SIN EMBARGO,  POR LA NECESIDAD
QUE   OBRAS    PUBLICAS   Y   PLANEAC16N   EJERZAN
ESTOS  RECURSOS  SE  REQUIERE  LA  APROBACION
TACITA  Y   EXPLICITA   EN   EL  ACTA  YA   QUE   EN   EL
PRESUPUESTO SE TIENE DE MANERA GENERAL.

HACE    USO    DE    LA    VOZ    LA    REGIDORA    SABINA
HERNANDEZ  SANTANA  APARA  PREGUNTAR  6SI  SE
TIENE  APROBADO   PARA  LA  OBRA?  A   LO  QUE   EL
TESORERO MUNICIPAL L.C. HECTOR SERRANO CRUZ
QUE  SI  ESTA  SOLO  QUE  SE  ESPECIFIC6  QUE  LOS
$2,000,000.00 SON  PARA LA EJECUC16N  DE LA OBRA
Y   EN    LA   PR6XIMA   MODIFICAC16N    SE    HARA   LA
ACLARAC16N  DEL MONTO DESTINADO PARA OBRA Y
EL  RESTO  PARA  LA  ADQUISIC16N   DE  MAQUINARIA
COMO SE MENCION6 CON ANTERIORIDAD.

LA      REGIDORA     SABINA      HERNANDEZ     SANTANA
PREGUNTA     QUE     CSI     DEL     PRESUPUESTO     DE
$1,580,000?00   YA   SE   TOM6   RECURSO    PARA   LA
EJECUCION  DE  LA OBRA?  A  LO QUE  EL TESORERO,
EL  DIRECTOR  DE  PLANEAC16N  Y LA  DIRECTORA  DE
OBRAS PUBLICAS MENCIONAN QUE NO.

EL   REGIDOR   PATRICIO   OLVERA   BAUTISTA   HACE
REFERENCIA  QUE  SERiA  NECESARIO  TRAER  A  LA
EMPRESA  QUE  SEA  QUIEN   ESTA  FINANCIANDO  LA
0BRA PARA QUE LES INFORME; A LO QUE RESPONDE
EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  CONSTITUCIONAL  EL  C.
BELEN   ARTURO   HERNANDEZ   MAXIMO   QUE   ES   EL
QUIEN  ESTA  FINANCIANDO  LA  OBRA,  A  SABIENDAS
QUE  NO  ALCANZA  EL  PRESUPUESTO,  ES  EL  QUIEN
ESTA APORTANDO  EL  PRESUPUESTO  PARA QUE  LA
OBRA  SE  TERMINE,  EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA     PREGUNTA     SI     ES     EL     QUIEN     ESTA
PRESTANDO  EL  DINERO,  A  LO QUE  EL  PRESIDENTE
MUNICIPAL    EL    C.     BELEN    ARTURO    HERNANDEZ
MAXIMO     RESPONDE     QUE     NO,     QUE     EL     ESTA
DONANDO     APROXIMADAMENTE     UN     MONTO     DE
$3,000,000.00  (  TRES  MILLONES  DE  PESOS)  Y  ESE
RECURSO     ES     PARA     LA     CULMINAC16N     DE     LA
REMODELACION  DE PRESIDENCIA MUNICIPAL.

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustin Tlaxiaca`  Hgo.  C.P. 42160
Contacto.  743  79  14001  y  743  79  14647:-==



H. Ayuntamiento
SAN AGuSTiN

REGIDOR

Dr. Hector Francisc

TLAXIACA                            ``E/ gobiemo es de [odo5 "

HACE USO DE LA VOZ EL DIRECTOR
Y DESARROLLO URBANO EL ING.  HO
HERNANDEZ      MARTiNEZ      PARA

TLAIl^CA
RE.©PAL 2ozo . 2o2.

AR     QUE
lNICIALMENTE  CUANDO  SE  UTILIZ6  EL  $1,500,000.00
PARA  LA  PRIMERA  ETAPA Y  LA  CONSTRUCC16N  DE
OFICINAS       SE        LOGR6       HACER       PARTE       DE
CIMENTACIONES  ESTRUCTURA  LOZAS  Y  PARTE  DE
MUEBLERiA Y AHi SE CERR6  EL  PRIMER CONTRATO
Y  ESTA  CONCLUIDO   FisICO   Y   FINANCIERAMENTE.
PARA      LA      SIGUIENTE      ETAPA      QUE      ERA      LA
CULMINAC16N     DE   OFICINAS  SE   NECESITABAN   LA

PORTAC16N DE $1,580,000.00 QUE ES LO QUE TIENE
ONTEMPLADO  EL  TESORERO  MUNICIPAL,  QUE  ES
ARA     LA    TERMINAC16N     QUE     SON     ACABADOS,

MAMPOSTERIAS, lNSTALAC16N ELECTRICA, BANOS E
IMPERMEABILIZANTES   Y   ESA   PARTE    NO    SE    HA

RMEtGr`aDos:rfeEfaez

REGIDOR

REGIDOR

Santana

z  TOCADO YA QUE  ESTA EN  OBRA NEGRA,  LO  DEMAS
LO QUE  ES AMPLIAC16N  DE AREAS,  LA   OFICINA DEL
PRESIDENTE, OBRAS PUBLICAS SALON DE ACTOS ES
LA      APORTACION      QUE      ESTA      HACIENDO      EL
PRESIDENTE    MUNICIPAL    EL    C.     BELEN    ARTURO
HERNANDEZ MAXIMO, PARA ESTAS OBRAS NO SE HA
TOCADO   EL   PRESUPUESTO   ASIGNADO   Y   EN   EL
EXPEDIENTE  SOLO ABARCA LO  QUE  ES TESORERiA
Y  SALA   DE   CABILDOS.      Y   ES   POR   ELLO   QUE   SE
N EC ES I TA       ESTA       ACTA       PARA       HAC E R       LA
CONTRACC16N.

HACE  USO DE LA VOZ LA REGIDORA LADY CRISTINA
HERNANDEZ ESPINOSA PARA HACER MENC16N QUE
NO    TODO    LO    ESTA    DONAND0    EL    PRESIDENTE
MUNICIPAL       UNA       PARTE       TAMBIEN       HA       SIDO
AUTORIZADA  POR  PARTE  DE  CABILDOS,  A  L0  QUE
HACE   MENCION   EL   DIRECTOR   DE   PLANEACION   Y
DESARROLLO    URBANO    EL    INGENIERO    HORACIO
RANULFO  HERNANDEZ  MARTINEZ  QUE  LO  QUE  SE
ESTA     AUTORIZANDO     POR     LA     ASAMBLEA,      ES
TESORERiA Y SALA  DE  CABILDOS  QUE ASCIENDE A
UN TOTAL DE $3,080,000.00 PESOS.

HACE    USO    DE    LA    VOZ    LA    REGIDORA    SABINA

PER
NANDEZ  SANTANA  PARA  HACER  MENC16N  QUE
MUY     LOABLE     LA    APORTAC16N     QUE     ESTA

HACIENDO  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  EL  C.  BELEN
ARTURO    MAXIMO   AL   PUEBLO    DE   SAN   AGUSTiN
TLAXIACA    HIDALGO.     SIN     EMBARGO,     PREGUNTA

6HASTA   D6NDE   LES    PUEDE   AFECTAR   A   ELLOS
COMO   CABILDOS   ESTE   TIPO   DE   DONAC16N?  Y  Sl

6PUEDE AFECTAR AL PRESIDENTE MUNICIPAL EN UN
FUTURO?

A  LO  QUE  RESPONDE  EL  TESORERO  MUNICIPAL  EL
L.C.  HECTOR SERRANO CRUZ, QUE NO HAY NINGUNA
AFECTAC16N   PARA   NINGUNA   DE   LAS   PARTES   YA
QUE    CUANDO    SE    TERMINE    LA    CONSTRUCC16N

Palacio  Municipal Sector Huizache San Agustin Tlaxiaca.  Hgo.  C.P.  42160
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H. Ayuntamiento
SAN  AGuSTiN TLAXIACA

-.\{-\.A    1`,1  I;`,

C.  BeL6n Arturo
PRESIDENTE  Mu

2OeeG]oen

ctor Francisc

!`Ecd,baodRyc

C.  Marto
REGIDOR

OTRA PARTE COMO DONACION ENTONCES CUANDO
SE  TERMINE  LA  OBRA  SE  TENDRA  QUE  HACER  EL
RECONOCIMIENTO DE LA DONAC16N.  PREGUNTA LA
REGIDORA  SABINA   HERNANDEZ  SANTANA   6COMO
SE  RECONOCE? A LO QUE  EL REGIDOR  FRANCISCO
ALBERTO    FLORES    SANCHEZ    MENCIONA   QUE,    A
TRAVES   DE   DONACIONES,   LEGALMENTE   CUANDO
UNA PERSONA SEDE UNA PROPIEDAD AL MUNICIPIO
APARECE COMO DONACIONES A LO QUE RESPONDE
EL  TESORERO  MUNICIPAL  L.C.   HECTOR  SERRANO
CRUZ QUE  ESA  DONAC16N  SE  REGISTRARA EN  LOS
ESTADOS       FINANCIEROS       COMO       PARTE       DEL
INMUEBLE,        PERO        FINANCIERAMENTE        COMO

ez    DONAC16N.

LA      REGIDORA     SABINA      HERNANDEZ     SANTANA
PREGUNTA  6CUAL  SERIA  EL  MONTO  TOTAL  DE  LA
DONACION,       Y      EL      MONTO      QUE      DARA      EN
AYUNTAMIENTO?   A    LO    QUE    LA    DIRECTORA    DE
OBRAS     PUBLICAS     EL     ARQ.     EDITH     GONZALEZ
URRUTIA MENCIONA QUE LA DONAC16N  POR PARTE
DEL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  EL  C.  BELEN  ARTURO
HERNANDEZ   MAXIMO   ES   DE   $3,000,000.00   Y   POR
PARTE  DEL  AYUNTAMIENTO  ES  DE  $3,080,000.00  EL
CUAL $1,500,000.00 SERA PARA LA PRIMERA ETAPA Y
$1,580,000.00 SERA PARA LA SEGUNDA ETAPA.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR PATRIclo OLVERA
BAUTISTA PARA SOLICITAR A OBRAS PUBLICAS QUE
ENTREGUE UN PRESUPUESTO GENERAL EN EL CUAL
SE   ESPECIFIQUE   LO  QUE   ES  APORTADO   POR   EL
AYUNTAMIENTO  Y  CUANTO  SERA  DE  DONACION  Y
ESE       PRESUPUESTO       SERA       REVISADO       POR
CONTRALORIA DEL ESTADO, Y DEBE ESTAR BASADO
EN TODO LO QUE CONLLEVA Y NO HABRA PROBLEMA
SIEMPRE   Y   CUANDO   SE    ESPECIFIQUE    DE   ESTA
MANERA.

HACE   MENCION   EL  TESORERO  MUNICIPAL   EL  L.C.
HECTOR  SERRANO  CRUZ  QUE  EL  VA  A  REQUERIR
LOS  DOS  EXPEDIENTES  PARA  PUNTUALIZARLO  EN
EL     CUAL     SE      ESPECIFIQUE     CUANTO     ES      LA
APORTACION     DEL     AYUNTAMIENTO     Y     CUANTO
EQUIVALE A LA DONAC16N.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  SiNDICO  PROCURADOR
GLORIA       KARLA       SANDOVAL       MOCINOS       PARA
PUNTUALIZAR QUE EL PRESUPUESTO QUE SOLICITA
EL    REGIDOR    PATRICIO    OLVERA    BAUTISTA,     ES
TACITO        YA        QUE        SE        NECESITA        DEFINIR
PERFECTAMENTE  QUE  HIZO  LA  PRESIDENCIA  CON
EL  RECURSO  PUBLICO Y CUAL ES  LA DONACION  EN
ESPECIE      Y      FINANCIERAMENTE      TENDRA      QUE

Hernandez Espinosa

Lic. Francisco Alberto F`ores Sanchez
REG'DOR

..             ``.,:\-`..

Mtra. Sab.ina Hernandez Santana

C. Glorra lizbeth Cer6n Ange`es
BEGIDOR

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustin Tlaxlaca`  Hgo.  C,P.  42160
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H. Ayuntamiento
SAN AGuSTiN TLAXIACA

REGIDOR

Dr.  Hector Era

C.  Mario
REGIDOR

Llc.  Diana  S.I
REGIDOR

-El goblemo es de todos"

CUADRAR  PARA  DESPUES   HACER
POR ULTIMO PARA ESPECIFICAR LA
SE     UTILIZO     $1,500,000.00     EL     C
EXPEDIENTE  LA  ARQ.  EDITH  GONZALEZ  URRUTIA  Y
$1,580,000.00      PARA      LA      SEGUNDA      ETAPA      EL
EXPEDIENTE    LO   TIENE    EL    INGENIERO    HORACIO
RANULFO  HERNANDEZ  MARTINEZ  YA QUE  ESTA  EN
ETAPA DE PLANEAC16N Y LA DONACION EN ESPECIE
YA  NOS  DIRAN  CUANDO  TERMINE  LA  OBRA  YA  QUE
PUEDE VARIAR.

ACuERDO:          SE    RATIFICA     EL    PRESuPuESTO
DESTINADO  CON  ANTELAC16N  Y  SE  HA  HECHO  DE
CONOCIMIENTO       QUE       HAY       UNA       DONAC16N
DESTINADA         PAIIA         LA         EJ ECuC16N          DE
CONSTRuCC16N      DE      LAS      OFICINAS      DE      LA

rrez   PRES|DENC|A MUNICIPAL BARRIO EL HulzACHE

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  DAVID  MAXIMO

EsquaeH#RDNOANNADc58NPADE£LPHRAECsE,RENUTNEELECcP#E°LCF#'AERNTTu°RAo

HERNANDEZ  MAXIMO  Y  HACER  UNA  INVITAC16N  A
LOS   DEMAS   INTEGRANTES   DEL  AYUNTAMIENTO  A
SEGUIR    APOYANDO    DE    LA    MISMA    MANERA    AL
MUNICIPIO.

ruz Guatem

Lic. Francisco Alberto Flores Sanchez
REGIDOR

C. Glorie lizbeth Cer6n Ange`es
REGIDOR

HACE  USOS  DE  LA  VOZ  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL
EL  C.   BELEN  ARTURO   HERNANDEZ   MAXIMO   PARA
RATIFICAR    QUE    ESTA    EN    IA    DISPOSIC16N    DE
AYUDAR Y DAR BUENOS RESULTADOS AL MUNICIPIO
AL  MISMO  TIEMPO  SOLICITA  AL  REGIDOR  PATRICIO
OLVERA   BAUTISTA   QUE   INVOLUCRE   MAS   EN   EL
PROYECTO  PARA  QUE  TODOS   LOS  INTEGRANTES
DEL  AYUNTAMIENTO  TRABAJEN   EN   EQUIPO   PARA
DAR  BUENOS  RESULTADOS  A  IA  CIUDADANIA.  ASI
MISMO    QUE    SU    INTERES    AL    DONAR    PARA    IA
REMODELAC16N  DE  LA  PRESIDENCIA  MUNICIPAL  ES
PARA   QUE   SAN   AGUSTIN   TIAXIACA   TENGA   UNA
PRESIDENCIA DIGNA Y DEJAR UNA HUELLA DE ESTA
ADMINISTRAC16N.     Y  AL  MISMO  TIEMPO  HACE   UN
LLAMADO A LA UNIDAD DE LOS INTEGRANTES DE IA

'AMBLEA   PARA   DAR   MEJORES   RESULTADOS   Y

AVANZAR   EN   LOS   PROYECTOS   QUE   SE   TIENEN
PROYECTADOS.

HACE USO DE IA VOZ EL REGIDOR PATRICIO OLVERA
BAUTISTA  PARA  MENCIONAR    QUE  DENTRO  DE  LA
ASAMBLEA MUNICIPAL NO SE VIENE HACER AMIGOS,
SE  NECESITA TENER COMPROMIS0  CON  IA TAREA
QUE  EL  PUEBLO  LES  HA  ENCOMENDADO  QUE  ES
DAR   RESULTADOS   POSITIVOS   A   LA   CIUDADANIA,
HACIENDO      MENC16N      QUE      FELICITA      A      LOS
REGIDORES     Y     REGIDORAS     QUE     HAN     HECHO
APOYOS       PERSONALES      A       LOS       DIFERENTES
SECTORES DE LA POBLAC16N, POR OTRO LADO QUE
LOS TEMAS QUE SE TOCAN  DENTRO DE IAS MESAS
DE        TRABAJO        Y        SESIONES        PEDIR        LOS

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustin Tlaxiaca.  Hgo.  C.P. 42160
Contacto.  743  79  14001  y  743  79  14647--
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H. Ayuntamiento
SAN AGuSTiN

REGIDOR

REGIDOR

C. Gtorie
REGIDOR

ndez Santana

Cer6n Angeles

DE     SUPERVISAR     LAS     OBRAS     QUE     SE     HAN
AUTORIZADO A  LO  QUE CONFIRMA QUE TODAS  IAS
OBRAS  SE  HAN  REALIZADO  SIN  EMBARGO  SE  HAN
TENIDO         SOBRE         IAS         MISMAS         ALGUNOS
INCONVENIENTES    A    LO    QUE    ES     IMPORTANTE
ORIENTAR   A   LA   CIUDADANIA   A   IAS   INSTANCIAS
NECESARIAS PARA DAR SOLUCIONES.
HACE   UN   LLAMADO   A   LOS   INTEGRANTES   DE   LA
ASAMBLEA A SEGUIR PIDIENDO CUENTAS YA QUE ES

'ARTE      DEL      TRABAJO      Y      RECONOCER      LAS

ONACIONES   DE   TODOS   Y   CADA   UNO   DE   LOS
NTEGRANTES.     Y     EL     HECHO     QUE     EL     HAGA

'PRESENCIA EN LAS DIFERENTES OBRAS NO ES PARA

ENTORPECER EL TRABAJO  ES  SIMPLEMENTE  PARA
DAR SOLUCIONES. E INVITAR A SER PROPOSITIVOS.
HACE  USO  DE  IA  VOZ  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL
NUEVAMENTE  PARA  INVITAR  A  LOS  REGIDORES  EN
ESPECIAL AL REGIDOR PATRICIO OLVERA BAUTISTA
PARA     QUE     CON     TODA     SU      EXPERIENCIA     Y
CONOCIMIENTO     APORTE     MAS     AL     EQUIPO     DE
TRABAJO      QUE      HOY      LO      CONFIRMAN      COMO
AYUNTAMIENTO.     ASI     MISMO     SOLICITA     A     LOS
INTEGRANTES   DE   LAS   DIFERENTES   COMISIONEN
HACER    UN    LIAMADO   A    IA   POBIACION   A   QUE
CuMPIAN  CON  SUS  OBLIGACIONES  Y PAGOS  PARA
PODER    SEGUIR    GENERANDO     RECURSOS     QUE
AYUDEN AL MUNICIPIO.

HACE    USOS    DE    IA    VOZ    EL    REGIDOR    MARIO
MARTINEZ  PEREZ  PARA  EXPRESAR  QUE  COMO  LO
DICE EL REGIDOR PATRICIO OLVERA BAUTISTA A LA
AsSEA#E#EEAQNu°ESHEA:'EERNEUNAAHRNCvFTRAAc#8GN°TSBDPoESR°LoS5

INTEGRANTES  A  TRABAJAR  EN  CONJUNTO  POR  EL
MUNICIPIO Y LO  QUE  SE  PUEDA APORTAR  PARA  EL
BIEN DEL MUNICIPIO UNICAMENTE.

HACE    USOS    DE    IA   VOZ    LA    REGIDORA    SABINA
HERNANDEZ SANTANA PARA HACER IA ACIARAC16N
DE   LA   SOLICITUD   DE   LOS   EXPEDIENTES   DE   LA

ODELACION   DE   IA   OBRA,   DEBIDO  A   QUE   EL
PUNTO DECIA AUTORIZAC16N DEL PRESUPuESTO, Y
PIDE  QUE  SE  ACLARE  ESA  SITUAC16N,  LA  RAZON
POR LA QUE PIDE ESTOS EXPEDIENTES Y SE QUIERE
INVOLUCRAR NO ES PAIRA MOLESTAR SIMPLEMENTE
ES PARA PODER APOYAR Y APORTAR CuANDO HAYA
UNA SITUAC16N, DEBIDO A QUE LA ASAMBLEA TIENE
QUE AVALAR Y  RESPALDAR  EL TRABAJO YA QUE  SI
EXISTE       UNA       SITUACION       EL      AYUNTAMIENTO
COMPLETO SERA EL RESPONSABLE.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOF`  DAVID  MAXIMO
HERNANDEZ     PARA     HACER     MENCION     QUE     IA
RESPONSABILIDAD  DE  IA TOMA  DE  DECISIONES  ES
CONJUNTA     Y     CREE     QUE     CADA     UNO     ESTA

Palacio Municipel Sector Huizache San Agustin Tlaxiaca.  Hgo.  C.P.  42160
Contacto.  743  79  14col  y  743  79  14647--
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H. Ayuntamiento
SAN AGuSTiN

REGIDOR

Dr. Hector

C.D. Yes'
REGIDOR

vera Sanchez

Espinosa

DE TOMAR DE MANERA PERSONAL.

HACE   USOS   DE   LA   VOZ   EL   REGIDOR   PATRICIO
OLVERA     BAUTISTA     QUE     SU     COMENTARIO     VA
RESPECTO     A     EL     TRABAJO     QUE     CADA     UNO
DESEMPENA  DENTRO  DE  ASAMBLEA  MUNICIPAL,  Y
HACE   MENC16N   QUE   ESTE   TIPO   DE   PUNTOS   A
TRATAR    DEBE    HACERSE    MESAS    DE    TRABAJO

REVIAS  PARA  QUE  EN  LAS  SESIONES  SEAN  MAS'LUIDAS  Y DENTRO  DE  LAS  MESAS  DE TRABAJO  SE

EVANTE UNA MINUTA.

USO DE IA VOZ LA REGIDORA JOSELIN L6PEZ
MEJiA ES EL COMPROMISO DE TRABAJA EN UNIDAD
EN  CON  IAS  AREAS  CORRESPONDIENTES  Y  A  LO
QUE ELIA CORRESPONDE SE SUMA AL TRABAJO YA
QUE    SU     INTENCION    ES    QUE    ESTA    SEA    UNA
ASAMBLEA    DIFERENTE    DE    RESULTADOS,    Y    ES
IMPOFITANTE  SI  NO  SE  SABE  DEL  TEMA  A  TRATAR
INVESTIGAR   SOBRE  EL  0   DARNOS   IA  APERTURA
CON  LOS DIRECTORES DE LAS  DIFERENTES AREAS,
AGRADECE TAMBIEN  LA DONAC16N  POR PARTE DEL
PRESIDENTE BELEN ARTURO HERNANDEZ MAXIMO Y
HACE REFERENCIA QUE ESTA DE ACUERDO CON LAS
MESAS DE TRABAJO PREVIAS A LAS SESIONES.

HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  SINDICO  PROCURADOR
GLORIA  KARLA  SANDOVAL  MOCINOS  PARA  HACER
REFERENCIA  QUE  EN  EFECTO  MUCHAS  VECES  SE
COMENTEN     ESTE     TIPO     DE     ERRORES     EN     LA
REDACC16N      SIN      EMBARGO      ES      IMPORTANTE
LLEVARLOS  A  LA  MESA  PARA  CORRECC16N  Y  EN
EFECTO  IAS  DECISIONES  QUE  SE  TOMEN  EN  ESTA
ADMINISTRAC16N  SERAN JUZGADAS  EN CONJUNTO.
Y    A    LO    QUE    HACE    MENC16N    QUE    A    TITUL0
PERSONAL   SIEMPRE   HABRA   APERTURA   PARA   AL
DIALOGO  Y  PROPOSIC16N  DE  SOLUCIONES.     Y  EL
HECHO  QUE  LOS  INTEGRANTES  DE  LA  ASAMBLEA
SOLICITE    IA    INFORMAC16N    LES    AYUDA    A    DAR
SOLUCIONES   MAS   ACERTADAS   Y   CONJUNTAS   Y
Si%EC'°uNSAOR EDRER°ffsvoz    EL   REGIDOR   JULIAN

C. Glorie  Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

SANTILLAN  QUE ES  IMPORTANTE ANTES
DE   LLEGAR   A   IAS   SESIONES   HACER   MESAS   DE
TRABAJO  PREVIAS  PARA  NO  TENER  ESTE  TIPO  DE
CONFUSIONES.

HACE    USO    DE    LA    VOZ    LA    REGIDORA    SABINA
HERNANDEZ   SANTANA   PARA   SOLICITAR   QUE   SE
ESTIPULE   EN   EL   ACTA   QUE   TODO   LO   QUE   SEA
REFERENTE A MODIFICACIONES DE PRESUPUESTOS
Y AUTORIZACIONES DE OBRAS SE HAGAN EN MESAS
DE  TRABAJO  PARA  LLEVAR  A  SES16N.  Y  SI  NO  HAY
UNA MESA DE TRABAJO PREVIA ESE PUNTO NO SEA
LLEVADA A SES16N.

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustl'n Tlaxiaca  Hgo.  C.P. 42160
Cbntacto.  743  79  1400t  y  743  79  14647-i-
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H. Ayuntamiento

REGIDOR

....+_-.I,i\
Mtra. Sabina Hernandez Santana

C. GLorie  Lizbeth Cer6n AngeLes
REGIDOR

ESTE PUNTO  DE LAS MESAS DE TRABAJO SE LLEVE
A UN ACUERDO EN ASUNTOS GENERALES.

ACuERDO..         DE         CONFORNII DAD         CON         LA
INFORMAC16N VI=RTIDA POR LA DIRECC16N  OBRAS
PA°LBLXvCAANsbEPL%Efoc'°SNFXNATESc%EOR[ADEREFEoCBT#

DENOMINADA    CONSTRuCC16N    DE   OFICINAS    EN
PRESIDENCIA MUNICIPAL BARRIO EL HulzACHE LOS
INTEGRANTES   DE   ESTE   AYUNTAMIENTO   EN   Su
TOTALIDAD     RATIFICAN      LA     ASIGNAC16N      DEL
PRESuPu ESTO          APROBADO          EN          SESION
EXTRAORDINARIA  DEL  EJERCICIO  FISCAL  2022  DE
FECHA  DEL  02  DE  DICIEMBRE  DEL  2021   PARA  LA
PARTIDA    EDIFICAC16N    NO    HABITACIONAL    DEL
CAPITULO    6000    DE    INVERS16N    P0BLICA    POR
$2,000,000.00      QUEDANDO      DE      LA      SIGul_ENTE
Mf£N5g£N-.sSk%o€%:irooDEPAp#Es#DETNECR,MA'NMAuc#ficN,PDAEL

BARRIO    EL    HulzACHE   Y    LA    DIFERENCIA    QUE
CONSTA DE u20,000. 00 PAIRA COMPLEMENTAR EL
PAGO   POR   LA   ADQulsIC16N   DE   UNA   MAQulNA
MOTOCONFORMADOIRA   QUE   TENDRA   uN   COSTO
TOTAL     DE     $1,218,000.00     CAMBIOS     QUE     SE
REFLEJARAN  EN  IA  PRIMERA  MODIFICAC16N  DEL
PRESuPuESTO DE EGRESOS DEL EJERCICIO FISCAL
2022.

SE  SOLICITA  SIRVAN  LEVANTAR  LA  MANO  QulEN
ESTE A FAVOR

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

FOR    UNANIMIDAD    QUEDA    APROBADA    QUE    DE
CoNFORMIDAD CON LA INFORMAcl6N veRTIDA POR
LA  DIRECCION    OBRAS  P0BLICAS,  PLANEAC16N  Y
TESORERiA    RESPECTO    AL    AVANCE    FISICO    Y
FINANCIERO        DE        LA        OBRA        DENOMINADA

TRuCC16N    DE    OFICINAS    EN    PRESIDENCIA
UNICI PAL        BARRIO         EL        H ulzACHE         LOS

INTEGRANTES   DE   ESTE   AYUNTAMIENTO   EN   Su
TOTALIDAD     RATIFICAN      LA     ASIGNAC16N      DEL
PRESuPuESTO          APROBADO          EN          SESION
EXTRAORDINARIA  DEL  EJERCICIO  FISCAL  2022  DE
FECHA  DEL  02  DE  DICIEMBRE  DEL  2021   PAIIA  LA
PARTIDA    EDIFICAC16N    NO    HABITACIONAL    DEL
CAPITULO    6000    DE    INVERS16N    P0BLICA    FOR
$2,000,000.00      QUEDANDO      DE      LA      SIGul_ENTE
Mf£N5gfiN:sSku58co€%:irooDEPAp#Es#DETNECR,MAINMAuc#ficN,PDAEL

BARRIO    EL    HulzACHE   Y    LA    DIFERENCIA    QUE
CONSTA DE se2O,000. 00 PARA COMPLEMENTAR EL
PAGO   POR   IA   ADQulsIC16N   DE   UNA   NIAQulNA
MOTocoNroRNIADORA  QUE  TENDRA   uN   cosTo

Palacio Municipal Sector Huizache San AgustJ'n Tlaxiaca.  Hgo.  C.P. 42160
Contacto.  743  79  14col  y  743  79  14647i--
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H. Ayuntamiento

Lic. Francisco Alberto F`ores Sanchez
REGIDOR

C.D. Yesenfa
REGIDOR

I)

7.      AUTORIZAC16N      DEL      PRESUPUESTO      PARA
COMPRA DE LA MOTOCONFORMADORA.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR PATRICIO OLVERA
BAUTISTA   PARA   DAR   A   CONOCER   INFORMAC16N
SOBRE    LA   MOTOCONFORMADORA   SE   HIZO   UNA
COTIZAC16N DE UNA MOTOCONFORMADORA MARCA
CATERPILLAR,  MODELO  140G,  ANO  1984,  NO.  SERIE
72V06962,  ACCIONAMIENTO  HIDRAULICO,  EQUIPADA
CON   RIPPER  PARA  3  ZANCOS,   CABINA  CERRADA,
MOTOR    3306    TURBOCARGADO    CON    COSTO    DE
$1.218,000.00, CABE MENCIONAR QUE NO ES UN BIEN
NUEVO      SIN      EMBARGO      SE      ENCUENTRA      EN
PERFECTAS      CONDICIONES             POR      ELLO      EL
PROVEEDOR  NOS  DARA GARANTIA DE TRABAJARLA
UN  MES  PARA  LOS  DEFECTOS  QUE  RESULTEN  EL
PROVEEDOR  SE   HARA  RESPONSABLE.       EL  HACE
APOYO  PARA  LA  COMPRA  DE  LA  ELECC16N  DE  LA
MEJOR        MOTOCONFORMADORA       QUE        PUEDA
SOLVENTAR  EL TRABAJO  QUE  SE  REQUIERE  EN  EL
MUNICIPIO.        SOLO        SERA        NECESARIO        SER
CONSTANTES CON LOS MANTENIMIENTOS.

HACE USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL EL
C.     BELEN    ARTURO    MAXIMO    HERNANDEZ    PARA
HACER   REFERENCIA   QUE   ES   UNA   MAQUINA   QUE
ESTA    EN    PERFECTAS    CONDICIONES    PARA    LAS
OBRAS QUE REQUIERE EL MUNICIPIO.

HACE      USO      DE      LA     VOZ      EL      JURIDICO      DEL
AYUNTAMIENTO  EL  DR.  EDUARDO  TREJ0  LINO  QUE
LA  COMPRA  SERA  HASTA  LA  PR6XIMA  SEMANA  YA
QUE TIENE QUE PASAR LA SESION EXTRAORDINARIA
PARA   LA   MODIFICAC16N    DEL   PRESUPUESTO,    LA
COMPRA SE REALIZARA EN MARZO.

LrfF USO   DE   IA   VOZ   EL   REGIDOR   FRANCISCO
ALBERTO  FLORES  SANCHEZ  YA  QUE  TIENE  DUDAS
SOBRE COMO QUEDA EL ACUERDO YA QUE NO ES A
IA  AUTORIZAC16N  DEL PRESUPUESTO  SI  NO  DE  LA
COMPRA. EL CUAL

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustl'n Tlaxiaca,  Hgo.  C.P.  42160
Contacto.  743  79  t4col  y  743  79  14647I_ _.i    -
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H. Ayuntamiento
<

g/

<:,,'

#iusnC. Jut.Lan Santilui
REGIDOR

REGIDOR

`.EI goDlemo es de coaos"

SE PROCEDE A LA VOTAC16N

SE  SOLICITA  SIRVAN   LEVANTAF`  LA  MANO  QulEN
ESTE  A   FAVOR   DE   IA  AUTORIZAC16N   PARA   LA
COMPRA   DE  LA   IVIOTOCONFORMADORA   CON   UN
COSTO DE $1,218,000.00.

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
a ABSTENCIONES

POR        UNANI MI DAD QUEDA       APROBADA      L^
AUTORIZACION      PARA      LA      CO«PRA      DE     LA
IVIOTOCONFORMADORA      CON      UN      COSTO      DE
$1,218,000.00.

8.    TERRENO    CONOCIDO    COMO    LA    PRESA    DE
MEXIQUITO.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR PATRICIO OLVERA
BAUTISTA   PARA   HACER   MENC16N   QUE   EN   DIAS
PASADOS  SOLICITO  UNA  MESA  DE  TRABAJO  CON
VARIOS REGIDORES EN LA CUAL LA REGIDORA LADY
CRISTINA  OLVERA  BAUTISTA  AYUDO  A  CONVOCAR
EN LA CUAL SOLO ASISTIERON 4 REGIDORES LA IDEA

Palacio Miinicipal Sector Huizache Sam Agustin Tlaxiaca.  Hgo.  C.P.  42160
Cbntacto.  743  79  14001  y  743  79  14647I-i-
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H. Ayuntamiento
SAN  AGuST[N

Lie.
REGIDOR

C. Julian SantiNIi
REGIDOR

TLA

C'ON^| PUBLICO   DE   QUIEN    ESCRITURO   PARTE   DE   ESE
TERRENO     DEL     SENOR     EDUARDO     HERNANDEZ
GRANADO     QUIEN     ACTUALMENTE     OSTENTA     EL
PUESTO     DE     DIRECTOR     DE     REGLAMENTOS     Y
ESPECTACULOS   DEL   H.   AYUNTAMIENTO   DE   SAN
AGUSTIN   TLAXIACA,    EXPLICA   QUE   EXISTEN    DOS
CONSTANCIAS     UNA     SE     ENCUENTRA     EN     LOS
ARCHIVOS    DEL    AYUNTAMIENTO    NUMERO    370   A
NOMBRE    DE    ABEL    YAf¢EZ    HERNANDEZ    DE    UN
TERRENO  QUE  ESCRITURO  EN  EL  HUIZACHE  Y  SE
TIENE OTRA CON EL MISMO NUMERO 370 A NOMBRE
DE    EDUARDO    HERNANDEZ    GRANADOS    CON    EL
MISMO FORMATO Y FIRMAS, ESE ES EL TEMA QUE SE

tierrez   TIENE   QUE   EXPONER   EN    EN    FECHA   DE    14   DE
DICIEMBRE  DE  2021   SOLICITO  INFORMAC16N  A  LA
DIRECCION DE OBRAS PUBLICAS PARA SOLICITAR LA

Espinosa

Lie.  Francisco Alberto Flores Sanchez
REGIDOR

REGIDOR

C. Glorin Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

CONSTANCIA     370      A      NOMBRE      DE      EDUARDO
HERNANDEZ GRANADOS A LO QUE  ME  RESPONDEN
LA   DIRECTORA  SE   CONFIRMA  QUE   LA  PRESENTE
ADMINISTRACION  FUE  ENTREGADA LA CONSTANCIA
CITADA  PERO  EN  CALIDAD  DE  REPOSIC16N  POR  LO
QUE AGREGA LA CONSTANCIA QUE  FUE EMITIDA EN
LA   ADMINISTRAC16N    ANTERIOR,    AL    HACER    UNA
BUSQUEDA EN LA BASE DE DATOS DE LOS TRAMITES
DE    LA   ADMINISTRACION    PASADA   ESTO   CON    EL
OBJETO    DE    ACTUALIZAR    EL    EXPEDIENTE    Y   SE
DETECT6   QUE    NO   SE   TIENE   REGISTRO   DE   LA
EXPEDIC16N.    CABE    SENALAR    QUE    CUANDO    SE
SOLICITE  UNA  CONSTANCIA  SE  DEBE  REVISAR  EN
LOS  ARCHIVOS   YA  QUE   ESTO  SE   DIO  Y  NO   ERA
OFICIAL  LA ANTERIOR  FUERON  A  RATIFICAR Y CON
ELLO YA SE HACE OFICIAL Y CON ELLO YA SE PUEDE
HACER UN PROCEDIMIENTO PARA ESCRITURAR.

EXISTE       UNA      CONSTANCIA       DONDE       SOLICITA
EDUARDO   HERNANDEZ  GRANADOS  AL  ENTONCES
DIRECTOR   DE   OBRAS   PUBLICAS   RICARDO   L6PEZ

RUZ  Y  SE  SOLICITA  EL  22  DE  FEBRERO  DEL  ANO
2021,  SE ANEXA LA CONSTANCIA EN  REPOSIC16N LA
QUE SE CONSIDERA QUE ES  FALSA.  HACE MENCION
QUE   FUE   BUSCAR   AL   EX   DIRECTOR   DE   OBRAS
PUBLICAS Y  LE COMENTO QUE  SI  ERA SU  FIRMA  LA
DE   LA   CONSTANCIA   A   LO   QUE   EL   EXDIRECTOR
RESPONDE QUE NO.

EL  DIA 21  DE  DICIEMBRE DE 2021  LE GIRA UN  OFICIO
AL SECRETARIO MUNICIPAL PARA QUE LE PERMITAN
ENTRAR A REALIZAR UNA BUSQUEDA AL ARCHIVO, A
LO QUE CONTESTA LA ENCARGADA DEL ARCHIVO EN
RESPUESTA DE  LA SOLICITUD  DE  LA BUSQUEDA DE
LA CONSTANCIA DE NO DOMINIO PUBLICO A NOMBRE
DEL EDUARDO HERNANDEZ GRANADOS SE REALIZ6

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustin llaxlaca.  Hgo.  C.P.  42160
Contacto.  743  79  14001  y  743  79  14647--

16



H. Ayuntamiento
SAN  AGuST(N TLAXIACA

REGIDOR

Dr. Hector Fran

C. Gloria lizbeth Cer6n Ange`es
REGIDOR

PERO  PERTENECE A ABEL YANEZ  HERNANDEZ QUE
CON  ANTERIORIDAD  TRABAJABA  EN  LA  DIRECC16N
DE            REGLAMENTOS            Y            ESPECTACULOS
ACTUALMENTE    TRABAJA    EN    LA    DIRECC16N    DE
OBRAS     PUBLICAS,     HACE     MENC16N     QUE     ESTE
DOCUMENTO  ES  EL  CORRECTO  YA  QUE  TIENE  LA
INFORMAC16N  ADECuADA  PARA  HACERLA  VALIDA.
POSTERloR  MENTE  CON  BASE A  ESTO  EL  REGIDOR
HACE    UNA    SOLICITUD    MEDIANTE    OFICIO    A    LA
DIRECTORA  DE TRANSPARENCIA  LIC.  LAURA  ELENA
TENA       CASTELLANOS       CUAL       DE       LAS       DOS
CONSTANCIAS ES CORRECTA, A LO QUE SE OBTIENE
POR      RESPUESTA     QUE      LA      CONSTANCIA      ES

6rrez  SOLICITADA  EN  FORMA  DE  REPOSIC16N    MEDIANTE

OFICIO CON FECHA DE 22 DE FEBRERO DEL 2021  POR
EL  INTERESADO  EDUARDO  HERNANDEZ GRANADOS
SIENDO  QUE  FUE  ENTREGADA  LA  CONSTANCIA  EN
CALIDAD DE REPOSIC16N EL Din 26 DE FEBRERO DEL
2021    POR    EL    ENTONCES    DIRECTOR    DE    OBRAS
PUBLICAS       EL       ING.       RICARDO       L6PEZ       CRUZ
CONCLUYEN    DO    QUE    NO    SE    TIENE    REGISTRO
ALGUNO  DEL  NUMERO  DE  LA  CONSTANCIA  DE  NO
DOMINIO      PUBLICO     A      NOMBRE      DE      EDUARDO
HERNANDEZ      GRANADOS       EXPEDIDA      POR      LA
ADMINISTRACION ANTERloR.

POSTERIORMENTE  EL 24 DE  DICIEMBRE  DE 2021  SE
SOLICITA AL SECRETARIO MUNICIPAL LA BUSQUEDA
COMPLETA        DEL        ARCHIVO        MUN ICIPAL        DEL
EXPEDIENTE   370    DEL   C.    EDUARDO    HERNANDEZ
GRANADOS     A     LO     QUE      SE     OBTIENE     COMO
RESPUESTA QUE NO EXISTE  POR LO CONTRARIO SI
EXISTE  EL  EXPEDIENTE  CON  EL  MISMO  NUMERO  A
NOMBRE DEL C.  ABEL YANEZ HERNANDEZ.

A LO QUE EN RESPUESTA DEL OFICIO QUE INGRESO
A TRANSPARENCIA CON FECHA DE 26 DE ENERO DEL
2022 EN LA QUE SOLICITO CONFIRMAR POR ESCRITO

SITUACION  QUE  GUARDA  LAS  CONSTANCIAS  DE
NO DOMINIO PUBLICO RESPECTO A SU VERACIDAD Y
AUTENTICIDAD     Y     ESPECIFICAR     SI     OBRAN     EL
ARCHIVO      DEL      AYUNTAMIENTO,      DONDE      HACE
MENC16N   DE  AMBAS   CONSTANCIAS  A  LO  QUE  LE
RESPONDEN   DE   UNA   BUSQUEDA   EN   EL  ARCHIVO
MUNICIPAL     SE     LOCALIZA     EL     EXPEDIENTE     DE
CONSTANCIA  DE  NO  DOMINIO  PUBLICO  CON  FECHA
DEL  4   DE   DICIEMBRE   DEL  2019   CON   NUMERO   DE
FOLIO   0001    EXPEDIDA   AL   DIRECTOR   DE   OBRAS
PUBLICAS  EL  ARQ.  MURCIO  GUTIERREZ  OMANA  EN
FAVOR   DE   ABEL   YANEZ   HERNANDEZ   EN   EL   QUE
OBRA NOMBRE Y FIRMA DEL TITULAR,  Asi COMO LA
LEYENDA   RECIBI   ORIGINAL.   EL   DOCUMENTO   QUE

Palacio  Municipal Sector Hulzache San Agustl'n "axiaca.  Hgo.  C.P.  42160
Contacto.  743  79  14001  y  743  79  14647i--
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H. Ayuntamiento
SAN AGuSTi

REGIDOR

Dr.  Hector Fr

Mtra. Sabina  H
REGIDO

C.D. Yese
REGIDOR

C. Glorfa
REGIDOR

TLAXIACA

Espinosa

ez Santana

ALGUNA.  HACE  DE  CONSCIENTE QUE  LA UNIDAD  DE
TRASPARENCIA  NO  TIENE  CAPACITADA  PARA  DAR
RESPUESTA A  LA SOLICITUD,  Y HACE  NUEVAMENTE
REFERENCIA  A  QUE  NO  TIENEN   DOCUMENTAC16N
ALGUNA   REFERENTE   A   LA   CONSTANCIA   DE    NO
DOMINIO   PUBLICO   A   NOMBRE   DEL   C.    EDUARDO
HERNANDEZ GRANADOS.

EN  RESPUESTA DE  DICHOS OFICIOS  LA COMUNIDAD
DE  MEXIQUITO  SE  DA  A  LA  TAREA  DE  CONTRATAR
UNA  EMPRESA  UNA  EMPRESA  DE  PERITAJES  QUE
ELLOS  PAGARON  LO  CUAL  COSTO  $5000.00  EN  EL
QUE    SE    PAGA    UN    DICTAMEN    EN    MATERIA    DE
GRAFOSCOPIA  DONDE   HACE  EL   PERITAJE  SOBRE
LAS    COPIAS    DE    LAS    DOS    CONSTANCIAS    PARA
VERIFICAR   LA   AUTENTICIDAD    DE   LAS    FIRMAS   Y
COM0  CONCLUSION  QUE  LA  FIRMA  DEL  DIRECTOR
MAURICIO GUTIERREZ OMANA NO COINCIDEN ENTRE
Sl.  EN  CONCLUSION,  LA FIRMA QUE SE  LOCALIZA EN
LA     CONSTANCIA     A     FAVOR     DEL     C.     EDUARDO
HERNANDEZ  GRANADOS   NO  CORRESPONDE  A  LA
FIRMA   ORIGINAL   DEL   ARQ.   MAURICIO   GUTIERREZ
OMANA,   EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA  BAUTISTA
HACE    MENC16N    QUE   SE    PUEDE    LLEGAR   A    UN
ACUERDO     CON     EL     C.      EDUARDO     GRANADOS
HERNANDEZ YA QUE  LA  CIUDADANIA  PODRiA  PEDIR
SU    DESTITUC16N    TEMPORAL    0    DEFINITIVA    DEL
CARGO QUE OSTENTA. HACE MENCION QUE EN ESTE
TEMA SE NOTA LA CORRUPC16N QUE SE EJERC16 EN
ESE  MOMENTO  A  LO  QUE  SOLICITA  SE  ANULE   LA
VERACIDAD   DE   LA   CONSTANCIA   DE   NO   DOMINIO
PUBLICO    CON    NUMERO    370    A    FAVOR    DEL    C.
EDUARDO HERNANDEZ GRANADOS.

HACE    USO    DE    LA    VOZ    EL    JURiDICO    DOCTOR
EDUARDO TREJO  LINO  PARA HACER  EXPLICAR QUE

i    99N_ L4  _E¥EL_i949igN _I _p_O_c_u_M.E_N_Tefi+6_t!..e!E
TIENE  EL SU  PODER EL REGIDOR PATRICIO OLVERA

lsTA  EL AREA  DE  CONTRALORIA  ES  QUIEN  SE
RA  INICIAR  EL  PROCEDIMIENTO  CON  EL  AREA

DE     OBRAS     PUBLICAS     PARA    LA     REVOCAR     LA
CONSTANCIA.              HACE       MENC16N       QUE       CON
ANTERI0RIDAD     EN     UNA     JUNTA    YA     SE     HABiA
LLEGADO  A  UN  ACUERDO  CON   LOS  VECINOS  DEL
BARRIO  MEXIQUITO  Y  EL  C.  EDUARDO  HERNANDEZ
GRANADOS     LLEGARON     A     UN     ARREGLO     PARA
SOLUCIONAR  ESTE TEMA SIN  EMBARGO  GRUPO  DE
PERSONAS  DIJERON TODO 0  NADA Y  EL CONVENIO
YA  NO  SE  CELEBR6.  HACIENDO  REFERENCIA  A  LO
MENCIONADO     AL     REGIDOR     PATRICIO     OLVERA
BAUTISTA SE  INICIARA EL PROCEDIMIENTO  PARA LA
INHABILITACION  DE LA CONSTANCIA DE NO DOMINIO

Palacio Municipal Sector Huizache San Agusti'n Tlaxiaca.  Hgo.  C.P. 42160
Confacto.  743  79  i4ooi  y  743  79  14647I-L-
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H. Ayuntamiento
SAN  AGuSTiN

REGIDOR

Dr. Hector Fran

HACE    MENC16N    EL    REGIDOR    PATRICIO   OLVERA
BAUTISTA   QUE   LO   QUE   SE   BUSCA   ES   QUE   SE
INHABILITE     LA     CONSTANCIA     DE     NO     DOMINIO
P0BLICO     A     NOMBRE     DEL     SENOR     EDUARDO
HERNANDEZ  GRANADOS,  PARA  NO  SER  PARTE  DE
UN     PROCESO    DE    CORRUPC16N.    Y    PREGUNTA
CUANTO    TIEMPO     SE     DARA     EL     PROCESO     DE
REVOCAC16N,  A  LO  QUE  EL  JURiDICO   RESPONDE
QUE  SERA EN  UNA SEMANA A  PARTIR DE  LA  FECHA
DE   ESTA   ACTA   PARA   TENER   UN   AVANCE   PARA
RESPETAR   EL   PROCESO.   DE   IGUAL   MANERA   EL
REGIDOR   PATRICIO  OLVERA   BAUTISTA   MENCIONA
QUE   LA   CIUDADANiA   CONSIDERA   QUE   SE   ESTA

rrez     PROTEGIENDO DE ALGUNA MANERAAL C. EDUARDO
HERNANDEZ     GRANADOS     QUIEN     ACTUALMENTE

nindez Espinosa

Lie.  Francisco Alberto FI
REGIDOR

FUNGE  COMO  SERVIDOR  PUBLICO  Y  SOLICITAN  SU
DESTITUC16N.

HACE USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE MUNICIPAL EL
C.     BELEN    ARTURO    HERNANDEZ    MAXIMO    PARA
MENCIONAR  QUE  NO  LO  ESTAN  PROTEGIENDO,  SE
LE  DIO  UNA  OPORTUNIDAD  COMO  UNA  PERSONA Y
SU       PROBLEMA       ES       CON        LA       COMUNIDAD,
MENCIONANDO  QUE  SE  SUSPENDERA  DE  MANERA
TEMPORAL HASTA RESOLVER SU PROBLEMA.

HACE      USO      DE      LA     VOZ     EL     JURIDICO      DEL
AYUNTAMIENTO  PARA  MENCIONAR  QUE  SE  PUEDE
SUSPENDER     PERO     QUE     REITERA    QUE     EL     C
EDUARDO     HERNANDEZ     GRANADOS     YA     HABiA
ACCEDIDO A UNA  NEGOCIAC16N  DONDE  UN  GRUPO

S6nchez         DE  VECINOS  YA  ESTABAN  DE  ACUERDO,  PERO  UN
SEGUNDO   GRUPO   NO   DEJO   QUE   SE   LLEVARA  A
CABO EL ACUERDO.

EL    PRESIDENTE    HACE    MENC16N    QUE   SE    DEBE
TRATAR A EN UNA MESA DE TRABAJO.

EL  REGIDOR  PATRICIO  OLVERA  BAUTISTA SOLICITA
L PRESIDENTE MUNICIPAL QUE HABLE CON EL AL C.

C. Glorie  Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

EDUARDO     HERNANDEZ     GRANADOS     PARA     QUE
INDEPENDIENTE                   AL                   PROCEDIMIENTO
ADMINISTRATIVO HABLE CON  EL PARA LLEGAR A UN
MEJOR ACUERDO  EN  EL  QUE  TANTO  LOS  VECINOS
DE    MEXIQUITO    Y    EL    C.    EDUARDO    HERNANDEZ
GRANADOS ESTEN  DE ACUERDO.

A   LO   QUE   EL   PRESIDENTE   MUNICIPAL   C.   BELEN
ARTURO  HERNANDEZ  MAXIMO  HACE  MENC16N  QUE
EN SUS  MANOS ESTA SUSPENDERLO SOLAMENTE Y
RETIRARLO,    PERO   NO   EN   QUE   LA   CEDA   A   UN
CONVENIO     DESPUES     DE     LO    QUE    YA    HABIAN
TRATADO ANTERIORMENTE.

Palacio Municipal Sector Huizache Sam Agustl'n Tlaxiaca.  Hgo.  C.P.  42160
Contacto.  743  79  t400t  y  743  79  14647i-LT
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H. Ayuntamiento
SAN AGuST[N T

REGIDOR

Lie.  Francisco Alberto  Flo
REGIDOR

C. G'oris
REGIDOR

Xl^C^                            "EI goblemo es cle codas"

EL     REGIDOR     N     PATRICIO     OLV
REAFIRMA   QUE   EL   PROCEDIMIENT
AVANCE EN  UNA SEMANA.

TLAIIACA

Espinosa

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR MARIO MARTINEZ
PEREZ  PARA  HACER  REFERENCIA A  QUE  SE  LE  DE
UNA     OPORTUNIDAD      DE      NEGOCIAC16N     AL     C.
EDUARDO HERNANDEZ GRANADOS.

HACE MENC16N EL REGIDOR PATRICIO OLVERA QUE
EN  EL  ANO  DE  2016  EXISTE  UN  ACTA  DE  CABILDOS
DONDE  SE  LE  DA  LA  INDICAC16N  AL  SINDICO  Y A AL
ING.     OBED     DONDE    HABiA    UN     LEVANTAMIENTO
PREVIO    DE   TODOS    LOS    PUNTOS   Y   EN   AQUEL
ENTONCES   NO   HABIA   ESCRITURA   DE   EL   SEf¢OR
EDUARDO.    DONDE   SE   DEBERIA   ESCRITURAR   LA
PRESA.  PERO NO SE DA POR LA FALTA DE TIEMPO.

ACuERDO:    EL    INICIO    DEL    PROCEDIMIENTO    DE
REVOCAC16N  DE  LA  CONSTANCIA  DE  NO  DOMINIO
PI]BLICO   EMITIDA   DEL   C.   EDUARDO   HERNANDEZ
GRANADOS   CON    BASE   EN    LOS    DOCuMENTOS
PRESENTADOS EN ESTA SES16N ORDINARIA POR EL
INGENIERO PATRICIO OLVERA BAUTISTA.

LA  DoCuMENTAci6N  sE  ENcuENTRA  EN  poDEFe
DEL REGIDOR PATRICIO OLVEFIA BAUTISTA.

SE PROCEDE A LA VOTAC16N

SE  SOLICITA  SIRVAN  LEVANTAR  LA  MANO  QulEN
ESTE A FAvoFe PARA EL iNIcio DEL pRoCEDiMIENTo
DE    REVOCAC16N    DE    IA    CONSTANCIA    DE    NO
DOMINIO     P0BLICO    EMITIDA    DEL    C.     EDUARDO
HERNANDEZ    GRANADOS     CON     BASE    EN     LOS
DOCuMENTOS   PRESENTADOS    EN    ESTA    SES16N

Sanchez     oRD|NAR|A  POR  EL  |NGENIERO  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA.

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR     UNANIMIDAD     APF`OBADA     EL     INICIO     DEL-PROCEDIMIENTO

Angeles

DE       REVOCAC16N       DE       LA
CONSTANCIA DE NO DOMINIO PuBLICO EMITIDA DEL
C. EDUARDO HERNANDEZ GRANADOS CON BASE EN
LOS DOCuMENTOS PRESENTADOS EN ESTA SES16N
ORDINARIA  POR  EL  INGENIERO  PATRICIO  OLVERA
BAUTISTA.

9. AUTORIZAC16N  PARA EL REGISTRO DE LA CALLE

5fuLAA83##'?£&?AEciATJS:DURA°LLLTENv:RT}Go°R
NOMBRE ``EFIGENIO VIZUETH  ELIZALDE"

HACE  USO DE LA VOZ LA REGIDORA LADY CRISTINA
HERNANDEZ ESPINOSA PARA HACER MENC16N QUE

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustin Tlaxiaca,  Hgo.  C.P. 42160
Contacto.  743  79  14col  y  743  79  14647-i-
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H. Ayuntamiento
SAN AGuSTiN

REGIDOR

gErdrD6&orF`ra

REGIDOR

C.  Maria M
REGIDOR

em5ndez

ez P6,ez

Espinosa

REGIDOR

Mtra. SabLna

C. Glorfa Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

MEMORIA DEL PADRE DE LOS DONADORES.

HACE      USO      DE      LA     VOZ     EL     JURiDIC0      DEL
AYUNTAMIENTO   PARA   MENCIONAR   QUE   SE   HIZO
UNA  INVESTIGAC16N  PARA  QUE  NO  SE  INCUMPLAN
NINGUNA LEY PARA PONER EL NOMBRE SOLICITADO
POR LOS DONADORES,

SE PROCEDE A LA VOTAC16N

SE  SOLICITA  SIRVAN  LEVANTAR  IA  MANO  QulEN
ES7lE  A   FAVIOR   DE  LA   AUTORIZAC16N   PARA   EL
REGISTR0 DE LA CALLE EN  LA COIVIUNIDAD DE SAN
isiDRo  LLANo  LARGo,  SAN  AGusTiN  TLiexiACA LA
CuAL  LLEVARA  POR  NOMBRE  ``EFIGENIO  VIZUETH
ELIZALDE"

14 VOTOS A FAVOR
0 VOTOS EN CONTRA
0 ABSTENCIONES

POR    UNANIMIDAD    LA    AIHTOFtlzAIC\6N    PAJR^   EL
REGISTRO DE LA CALLE EN LA COMUNIDAD DE SAN
ISIDRO  LLANO  LARGO,  SAN  AGUSTiN  TLAIIACA LA
CUAL  LLEVARA  POR  NOIVIBRE  ``EFIGENIO  VIZUETH
ELIZALDE"

^p n mLo vaim .--Ice -^woa C^.^u.ra
•|..7.c-.-_+r3zNbi^-hmo-.-mc^i.LLm

ouvt*. a.I.Terl v a  C  "iim  ..rhi+I  a-mi+*   con  EL

I ..`NII[8T,u ic8 a c 00-vanrm .~ ae. ann.I va.."

co vl".i. .m^mz -rsz ~ N."^us "." tlm v

F\..sc-.A  c.b^  i^n  OE  €\Lcls  `"^  .D.ccw*    ra.A  Oui-  n^.

Palacio  Municipal Sector Huizache San Agustl'n Tlaxiaca.  Hgo.  C.P.  42160
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H. Ayuntamiento

REGIDOR

Mtra. firfeRAandezsantana

C. GLorie LGbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

"EI  goblemo es de toclos"

io t..mo LEO-I. - r-^m- CJn. -
• La. vEcl.. c---aL.I:a -(.Tt .cto -a.- ua---D a- a. q - -oT` EL --.-
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10,  RATIFICAC16N  DE  LA OF[CIAL  MAYOR  DE  LA  H.
ASAMBLEA MUNICIPAL.

HACE      USO      DE      LA     VOZ      EL     JURiDICO      DEL
AYUNTAMIENT0 PARA MENCIONAR QUE EL DIA 17 DE
EN   ERO   DEL  2022  SE   HACE   UNA  SOLICITUD   POR
PARTE  D  ELLOS  REGIDORES  PARA  QUE  SE  ASIGNE
DE MANERA TEMPORAL A MAESTRA LILIANA GARciA
HERNANDEZ   PARA   DESEMPENAR   EL   CARGO   DE
OFICIAL   MAYOR   DE   LA  ASAMBLEA   MUNICIPAL   EN

Palacio  Municipal Sector Huizache San Agustl'n Tlaxiaca.  Hgo. C.P.  42160
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H. Ayuntamiento

C.D. Yesenia Oivera Sanchez
REGIDOR

C. Glorie Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

NECESIDADES     DE     LOS      INTEGRANTES     DE     LA
ASAMBLEA.  HACE  MENCION  QUE  DEBIDO  A  QUE  LA
LIC.  LILIANA  SE  ENCUENTRA  COMO  DIRECTORA  DE
LA   INSTANCIA   DE   LA   MUJER   DEBIDO   A   QUE   LA
TITULAR ANTERIOR  EN  SU  PERIODO  DE PRUEBA SE
FUE,  LA LIC LILIANA ESTABA ANTERIORMENTE COMO
AUXILIAR   DEL   JUEZ   CONCILIADOR   AL   RETIRARSE
DEL    CARGO    LA    DIRECTORA    ANTERIOR    DE    LA
INSTANCIA   DE   LA   MUJER   SE   DESIGNO   A   LA   LIC.
LILIANA,   PARA  OSTENTAR  ESTE  CARGO  SE  TIENE
QUE AVALAR POR EL INSTITUTO DE LA MUJER Y ELLA
YA        CUENTA        CON        SU        CONSTANCIA        DE
COMPETITIVIDAD  POR  LA  INSTANCIA  DE  LA  MUJER
PARA OSTENTAR EL CARGO.  POR OBVIAS  RAZONES
NO  SE  PUEDE  MOVER  UNA  PERSONA QUE YA  ESTA
CAPACITADA  PARA  DESEMPENAR  SU  CARGO  POR
UN PUESTO DE MANERA TEMPORAL. HACE MENC16N
QUE   SE   ENTIENDE   QUE   LO   INTEGRANTES   DE   LA
ASAMBLEA     REQUIEREN     UNA    ABOGADA     EN     LA
OFICIALIA MAYOR  DE LA ASAMBLEA PARA ATENDER
NECESIDADES JUR[DICAS DE ALGUNAS COMISIONES
COMO ES ORDENAMIENTO TERRITORIAL Y ALGUNAS
OTRAS     INQUIETUDES,    A    BIEN     SABER    QUE    LA
DECISION  DE QUIEN  OCUPARA  ESTE  CARGO  ES  DE
LA  ASAMBLEA  SE  PUNTUALIZA     LA  FIGURA  DE   LA
OFICIALIA  MAYOR  ES  MERAMENTE ADMINISTRATIVA
MANEJAR       ASUNTOS        Y        CORRESPONDENCIA,
ATENDER    ORDEN    DEL    DIA    DE    LAS    SESIONES,
LEVANTAR   EL  ACTA  DE   LA  SES16N,   CIRCULAR   LA
INFORMAC16N      SOBRE      LA      CORRESPONDENCIA
ENTRE LOS INTEGRANTES.
HACE   USO   DE   LA   VOZ   EL   REGIDOR   FRANCISCO
ALBERTO   FLORES   SANCHEZ   HACIENDO   MENC16N
QUE          ENTIENDE          QUE          ES          MERAMENTE
ADMINISTRATIVA   Y   A    RAZ6N    QUE    SE    SOLICITA
ASESORiA SOBRE TEMAS QUE SE  DESCONOCEN  LA
IDEA ERA QUE SE PUDIERA RESOLVER A TRAVES DE

OFICIALIA    MAYOR,    SIN    EMBARGO,    SE    ESTA
ABIERTO PARA ESCUCHAR ESTAS PROPUESTAS.
HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR PATRICIO OLVERA
BAUTISTA PARA EXPONER QUE JUSTAMENTE POR EL
AREA  CURRICULAR QUE  MANEJA  LA  LIC.  LILIANA  SE
CONSIDER6   PARA   OSTENTAR   EL   CARGO   DE   LA
OFICIALIA    MAYOR    DE    LA   ASAMBLEA   Y   QUE    EL
REGIDOR              PATRICIO              OLVERA              HABLO
PERSONALMENTE   CON   ELLA   PARA   SABER   SI   LE
GUSTARIA   OCUPAR   EL   CARGO,   TAMBIEN   ES   UN
DERECHO   DE   ELLA   EL   QUE   PUEDA  ASPIRAR   UN
CARGO    MAYOR   DEBIDO   A   QUE    EL   SUELDO    ES
SUPERIOR,   TAMBIEN   ACLARAR   QUE   NO   HAY   UN
COMPROMISO DE NINGUNA iNDOLE PARA CON  ELLA.
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H. Ayuntamiento
SAN AGuSTl

REGIDOR

202u.20&4

ACUDEN  A  LA  ASAMBLEA,  POR  LOS  QUE  PIDE  A  LA
ASAMBLEA    QUE    SE    INTEGRE    A    LA    LICENCIADA
LILIANA COMO OFICIAL MAYOR.
HACE   MENC16N   EL  JURIDICO  DEL  AYUNTAMIENTO
QUE EL HECHO QUE BUSQUEN ASESORIA DE TEMAS
JURiDICOS EN  LA OFICIAL MAYOR ES NO APOYARSE
DE    LA    INSTANCIA    CORRESPONDIENTE    QUE    ES
JURIDICO   DEL  AYUNTAMIENTO,   COMENTA  QUE   LA
APERTURA  DE  ASESORIA  NO  SE  LE  HA  NEGADO,  Y
QUE    ES    CONTRAPRODUCENTE    LA    DIVIS16N    DE
INFORMAC16N  EN  DOS  AREAS.  QUE  CADA  UNA  DE
LAS  AREAS  TIENEN  LA  APERTURA  PARA  ASESORiA
DE CADA UNA DE LAS AREAS.

mez  HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL

ndez Espinosa

REGIDOR

REGIDOR

1

indez Santana

C. Gloria lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

PARA  REITERAR  QUE  LA  LIC.  LILIANA  ES  PARTE  DE
LAS   AREAS   MAS   FUERTES   LA  CUAL   NO   PUEDEN
DEJAR  DESPROTEGIDA YA QUE  LE  REPERCUTIRIAN
DE    MANERA    DIRECTA    AL    MUNICIPIO.    PROPONE
COMO PERSONA PARA OCUPAR EL PUESTO A LA LIC.
ERIKA GARCIA GONZALEZ  QUIEN  ES  UNA  PERSONA
QUE TIENE TAMBIEN  LA CAPACIDAD.
HACE    USO    DE    LA    VOZ    LA    REGIDORA    SABINA
HERNANDEZ  SANTANA  PARA  HACER  MENC16N  QUE
ESTA ES LA UNICA AREA EN LA QUE LOS REGIDORES
TIENEN  INJERENCIA DE DECIDIR QUIEN OCUPARA EL
CARGO  DE  LA  OFICIALIA  MAYOR,  SE  SU  CITA  ESTA
ESTA    INFORMAC16N    DEBIDO   A   QUE    EL   OFICIAL
MAYOR  ANTERIOR   SE   RETIRA  Y  SIN   CONSULTAR
LLEGA   ALGUIEN    NUEVO    SIN    CONSIDERAR   A    LA
ASAMBLEA,  SE  COINCIDE  QUE  SEA  LA  LIC.   LILIANA
DEBIDO  A  QUE  ES  GENTE  QUE  PERTENECE  A  SU
EQUIPO   DE   TRABAJO,   Y   ES   UNA   PERSONA   CON
CAPACIDAD TOTALMENTE ADECUADA PARA LLEVAR
EL      CARGO.      SOLICITA      QUE      SE      LE      DE      LA
OPORTUNIDAD A LA LIC.  LILIANA.
HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL
PARA SOLICITAR QUE NO DESCOBIJEN UN AREA TAN

TANTE  COMO  LA  INSTANCIA  DE  LA  MUJER,  SI
0  QUIEREN  QUE  LA  LIC.  ERIKA  OCUPE  EL  CARGO

PODRAN  PROPONER A ALGUIEN  EXTERNO Y QUIEN
DE   MANERA  TEMPORAL   OCUPA   EL   CARGO   SERA
REUBICADA.
HACE  USO  DE  LA VOZ  LA  REGIDORA JOSELIN  PARA
COMENTAR QUE NO ES DE MANERA PERSONAL POR
QUIEN    ACTUALMENTE    OCUPA   EL   CARGO,    PERO
BUSCAN  ALGUIEN  CON  UN  PERFIL  MAS  ALTO  PARA
LLEVAR  EL  CARGO  Y  HACE  REFERENCIA  QUE  LES
PUDIERAN PROPONER ALGUNOS PERFILES.
HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR
PARA HACER REFERENCIA QUE EL PRESIDENTE LES
ESTA PROPONIENDO A LA LIC. ERIKA, QUE SI ES POR
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H. Ayuntamiento
SAN AGuSTi

REGIDOR

Lic. Francisco Alberto Flores Sanchez
REGIDOR

REGIDOR

C. Glorie Lizbeth Cer6n Ange`es
REGIDOR

REFERENCIA QUE LE Din QUE LA SINDICO PRESENTA
A   LA   LIC.    LUCERO   HACE    MENC16N   QUE   ES    DE
MANERA  TEMPORAL   PARA  QUE   NO   SE   QUEDARA
DESCUBIERTO EL AREA.
HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA GLORIA LIZBETH
CER6N ANGELES PARA MENCIONAR QUE PARA ELLA
FUE UNA FALTA DE RESPETO QUE NO SE LE TOMARA
EN  CUENTA  PARA  NOMBRAR  A  LA  OFICIAL  MAYOR
AUN   ASI   FUERA   DE   MANERA   TEMPORAL.    EN   EL
SENTIDO DE LA RESPUESTA QUE DA LE PRESIDENTE
DEL   POR   QUE   LA   LIC.    LILIANA   NO   OCUPARA   EL
CARGO,     SOLICITA     QUE     LAS     PERSONAS     QUE
FIRMARON   EL   OFICIO   SE   PONGAN   DE   ACUERDO
PARA   NOMBRAR   UNA   PERSONA   EN   LA   OFICIALIA
MAYOR.
HACE    USO    DE    LA    VOZ    EL    PRESIDENTE    PARA
COMENTAR   QUE    LA   LIC.    ERIKA   ES    UNA   BUENA
PROPUESTA       YA       QUE       ES       UNA       PERSONA
COMPROMETIDA Y RESPONSABLE.
LA     REGIDORA     GLORIA     HACE      MENC16N      QUE
TOMARAN EN CUENTA ESTA PROPUESTA PERO QUE
SOLICITA   QUE    LOS   REGIDORES    LLEGUEN   A   UN
CONSENSO PARA ELEGIR A LA OFICIAL MAYOR.
HACE  USO DE LA VOZ LA REGIDORA LADY CRISTINA
HERNANDEZ ESPINOSA PARA HACER MENC16N QUE
ES  UN  TEMA  DE  IMPORTANCIA  PARA  LA ASAMBLEA
YA QUE DESPUES DEL PRESIDENTE LOS REGIDORES
SON    LA    AUTORIDAD    Y    QUE    TAMBIEN    FUERON
ELEGIDOS    POR    EL    PUEBLO    PARA    OCUPAR    UN
CARGO,  Y  ES  EL  UNICO  CARGO  EN  EL  QUE  TIENEN
INJERENCIA  ES   POR  ELLO  QUE  SOLICITAN  A  UNA
PERSONA QUE VAYA ACORDE A SUS NECESIDADES,
Y    LO    QUE    REQUIERE    LA    ASAMBLEA    NO    UNA
PERSONA DE RELLENO,  MENCIONA QUE LUCERO SE
LE   HACE   UNA   PERSONA   CAPAZ   PERO   NO   PARA
OCUPAR     EL     CARGO     DE     OFICIAL     MAYOR,     Y
CONSIDERAMOS QUE EL CARGO SE PODRIA CUBRIR

LA  LIC.  LILIANA.

HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR PATRICIO OLVERA
BAUTISTA PARA  MENCIONAR QUE  EL  CARGO  DE  LA
OFICIAL   MAYOR   NO   ES   PARA   HACER   ENCARGOS
PERSONALES COMO  IR  POR LA COMIDA,  EL OFICIAL
MAYOR NO  ES UNA SECRETARIA ES QUIEN  HARA EL
APOYO  A  LA  MAXIMA AUTORIDAD  DEL  MUNICIPIO,  Y
NO  SE  BUSCA  QUE  CORRAN  A  ALGUIEN.  SOLICITA
QUE  SE  PUEDA  HACER  UNA  PROPUESTA  DE  QUIEN
PUDIERA OCUPAR EL CARGO.
HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR MARIO MARTINEZ
PEREZ   PARA   REITERAR   QUE   EL   PRESIDENTE   YA
HIZO   LA  PROPUESTA  DE  QUE  SE   BUSQUE  QUIEN
SERA SU PROPUESTA PARA OCUPAR EL CARGO.
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H. Ayuntamiento

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  REGIDORA  DIANA  SILVIA
CRUZ  GUATEMALA  PARA  HACER  MENC16N  QUE  LA
LIC.   LILIANA  ESTA  PERCIBIENDO  UN  SUELDO  BAJO
PARA  LOS  CARGOS  QUE  OCUPA  Y  SOLICITA  QUE
HAYA POSIBILIDAD DE POYARLE EN  EL TEMA DE  DEL
SUELDO.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   EL   REGIDOR   FRANCISCO
ALBERTO     BAUTISTA     QUE     NO     SOLO     QUIENES
FIRMARON  EL  OFICIO  SEAN  QUIEN  TOME  DECIS16N
SOBRE   QUIEN   OCUPARA   EL   CARGO   DE   OFICIAL
MAYOR DE ASAMBLEA MUNICIPAL.

giv20-202¢

Dr. Hector Fran

:LEC€,baodRy

C.  Marto Ma
REGIDOR

mez    HACE  MENC16N  EL  REGIDOR  PATRICIO  QUE  ES  UN

DERECHO  DE  LA LIC,  LILIANA PODER  ESCALAR A UN
PUESTO MAS ALTO.

erna ndez Espinosa

\

SbHd

Oivera Bautista

REGIDOR

ESTE   PUNTO   SE   DEJA   DE   IVIANERA  INCONCLUSA
HASTA  QUE  LOS  INTEGRANTES  DE  LA  ASAMBLEA
LLEGUEN A UN ACUERDO.

11. ASUNTOS GENERALES

HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR
PARA  HACER  MENC16N  SOBRE  LA  CONTROVERSIA
QUE  SURGIO  EN  LA  ELECC16N  DE  LOS  DELGADOS
DEL     DURAZNO     DONDE     LA     PLANILLA     ESTABA
INCONFORME  CON  LAS  ELECCIONES  Y  EL  ACTUAR
DEL CONSEJO QUE  INTEGRO EL CONSEJO QUIENES
FUERON  EL  REGIDOR  FRANCICO  ALBERTO  FLORES
SANCHEZ  Y  LA  REGIDORA  GLORIA  LIZBETH  CERON
ANGELES       Y       SE       PROCEDE       A       LEER       EL
PROCEDIMIENTO         DE         INCONFORMIDAD         QUE
INGRESAN   LOS   INTEGRANTES   DE   LAS   PLANILLAS
1,2,3.

NO SE  PODIA DAR UNA RESPUESTA A RECURSO  DE
INCONFORMIDAD   EN   TANTO   NO   SE   TUVIERA   LA

RRATIVA DE  HECHOS  POR PARTE  DEL   REGIDOR
FRANCISCO     ALBERO     FLORES     SANCHEZ     Y     LA
REGIDORA  GLORIA  LIZBETH   CERON   ANGELES,   YA
QUE     ELLOS     PEDIAN     LA     ANULAC16N     DE     LAS
ELECCIONES   Y   LA   DESTITUC16N   DEL   CARGO   DE
DELEGADO     AL     C.     EDGAR;     EL     JURIDICO     DEL
AYUNTAMIENTO    REALIZO    LA    CONTESTACION    AL
RECURSO    DE    INCONFORMIDAD    INGRESADO,    SE
HACE     MENC16N     DE     DEL     PROYECTO     DEL     DE
RESOLUCION  DONDE  SE  MENCIONA  QUE  QUE  LOS
ARGUMENTOS    QUE    BRINDAN    SON    INFUNDADOS,
SOLO  EL ULTIMO  PUNTO TENIA  FUNDAMENTE  EN  EL
CUAL LOS VOTANTES SI  SE CONFUNDIERON  EN  ELE
HECHO DE QUE VOTABAN  POR UN JOSE QUE NO SE
ENCONTRABA REGISTRADO  EN  EL MOMENTO  DE  LA
ELECC16N TAN ES ASI QUE 37 VOTOS SON  PARA EL,
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H. Ayuntamiento

Mtrasarfenandezsantana

ivera Bautsta

C. GlorLa Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

ACUERDO  NOMBRAR A  UNA  NUEVA  SUBDELEGADA.
ASI    QUE    LAS    4    FORMULAS    SE    PUSIERON    DE
ACUERDO       ASI       QUE       SE        NOMBRARA       UNA
SUBDELEGADA POR CONSENSO DE LAS FORMULAS.
EL  ACUERDO  LAS  4  FORMULAS  SE   PUSIERON   DE
ACUERD0  PARA  PARA CONFORMAR  UN  EQUIPO  DE
TRABAJO EN CADA UNA DE LAS MANZANAS.
HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA GLORIA LIZBETH
CER6N   ANGELES   PARA   PREGUNTAR   tENTONCES
COMO QUEDARIA EL CONSEJO QUE FUE A REALIZAR
LAS     ELECCIONES?    A     LO    QUE     RESPONDE     EL
JURIDICO      QUE       LA      RESOLUC16N       NO       ESTA
CALIFICANDO        EL        ACTUAR        DEL        CONSEJO
UNICAMENTE  CONTESTAC16N  DE  LO  QUE  EL  ELLOS
PUNTUALIZAN.

HACE  MENC16N  LA  SiNDICO  PROCURADOR  GLORIA
KARLA    SANDOVAL    MOCIKios    QUE    COMO    OTRO
PUNTO  SE  HACE  MENcldN  QUE  ESTA  PENDIENTE A
EMISION       DE       LA       CONVOCATORIA       DE       LAS
COMUNIDADES  FALTANTES  PARA  LA  ELECCION  DE
DELEGADOS,      ESTANDO      PENDIENTES      PUERTO
MEXICO,  LA  LOMA  UNO,  LA  LOMA  DOS  Y  LA  NUEVA
SAN JUAN
LA    PROPUESTA    PARA    REALIZARLA    ES    QUE    EL
CONSEJO QUE  LE TOCABA LAS  COMUNIDADES  QUE
NO  SE  CELEBRARON  REGRESEN  A  CELEBRAR  LAS
COMUNIDADES  PENDIENTES  ASI  MISMO  QUE  CADA
UNA DE LAS COMISIONES TENGA UNA ELECC16N DE
LOS DELEGADOS.
HACE USO DE LA VOZ EL REGIDOR PATRICIO OLVERA
BAUTISTA  PARA  MENCIONAR  COMO  ANTECEDENTE
QUE EN  LA LOMA UNOS  NO SE  PRESENTARON  NI  LA
DELEGADA  NI  LA  SUBDELEGADA  SALIO  UN  SENOR
QUE    SE    OSTENTABA    COMO    EL     PAPA    DE     LA
DELEGADA  QUIEN  HACE  MENCION  QUE  HABLARON
CON  EL PRESIDENTE PARA QUE  NO SE CELEBRARA
LAS  ELECCIONES,  ENTONCES  SE  SOLICITA QUE  SE
VUELVA A  PEGAR  LA  CONVOCATORIA  PARA  PODER
LLEVAR A CABO LAS LECCIONES.

EL   TEMA    DE    LA    NUEVA   SAN    JUAN    HACE
MENC16N QUE EXISTE UN PROBLEMA SOCIAL ENTRE
DOS    GRUPOS    POR   EL   TEMA    DE    LAS   TIERRAS
ENTONCES EL DIA QUE SE HIZO LA ELECC16N AHI SE
LES PROPUSO A LAS PERSONAS QUE HICIERAN UNA
ASAMBLEA PARA RATIFICAR AL DELEGADO Y EVITAR
CONFRONTACIONES EN LAS ELECCIONES.
HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  SECRETARIO  MUNICIPAL
HECTOR   OLVERA  GONZALEZ   PARA   RATIFICAR   LO
DICHO      POR      EL      REGIDOR     PATRICIO     OLVERA
BAUTISTA              HACIENDO              MENCION              QUE
EFECTIVAMENTE EN  LA NUEVA SAN JUAN TIENEN UN
PROBLEMA DE INTERESES Y SE LES HACE MENC16N
QUE    ELLOS    SE    PONGAN    DE    ACUERDO    PARA
RATIFICAR AL DELEGADO.

Palacio Municipal Sector Huizache San Agustl'n Tlaxiaca.  Hgo.  C.P.  42160
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H. Ayuntamiento

REALICE LA PRIMERA SEMANA DE MARZO.
HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  SECRETARIO  MUNICIPAL
PARA  MENCIONAR QUE  SU  EQUIPO  DE TRABAJO SE
DA A LA TAREA DE PEGAR LAS CONVOCATORIAS EN
LOS  LUGARES  ESTRATEGICOS  DE LA COMUNIDAD Y
Asi  MISMO  OTORGAR  AL  DELEGADO  COPIAS  PARA
QUE  PUEDA DIFUNDIR.
HACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR
PARA       MENCIONAR       QUE       LA       ELECCION       DE
DELEGADOS  QUEDARIA  DE  LA  SIGUIENTE  MANERA
QUE  EL  6  DE  MAFZO  CADA  CONSEJO  TENGA  UNA
COMUNIDAD  0  BIEN  QUE  LOS  CONSEJOS  TENGAN
QUE  LLEVARA ACABO  LAS  COMUNIDADES  QUE  LES
QUEDARON PENDIENTES.
QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA:

•          LOMA UNO CONSEJO DE LA REGIDORA LADY
•          LOMA DOS CONSEJOS DE LA REGIDORA DIANA
•          PUERTO    MEXICO    CONSEJO    DEL    REGIDOR
JULIAN
•          NUEVA SAN JUAN CONSEJO QUE ENCABEZA EL
SINDICO PROCURADOR.

EN OTRO ORDEN DE IDEAS,  HACE USO DE LA VOZ LA
REGIDORA  LADY  CRISTINA  PARA  MENCIONAR  QUE
EL AREA DE PROTECCION CIVIL TIENE DEFICIENCIAS
EN CUANTO A SUS COLABORADORES, Asi COMO EN
LAS  UNIDADES  A  SU  CARGO  QUE  NO  ABASTECEN
LAS   NECESIDADES   EN   CUEST16N   DE   SALUD   DEL
MUNICIPIO Y QUE HACEN AYUDA DE LOS RECURSOS
DE    LA   FUNDAC16N   ARTHER.   A   LA   CUAL   SE   LE
AGRADECE  LA  COLABORACION   DE  LA  FUNDAC16N
SIN        EMBARGO        ES        RESPONSABILIDAD        DEL
AYUNTAMIENTO  Y  NO  SE  PUEDE  DEPENDER  DE  LA
AYUDA DE LA FUNDAC16N ARTHER.
HACE      USO      DE      LA     VOZ     EL     JURIDICO      DEL
AYUNTAMIENTO   PARA   HACER   MENC16N   QUE   EN
EFECTO ALGUNAS UNIDADES DE PROTECCION CIVIL
SE   ENCUENTRAN   DESCOMPUESTAS   QUE   ES   POR
ELLO QUE FUNDACION ARTHER SALUD HA APOYADO
A  LA ADMINISTRAC16N,  Y  EFECTIVAMENTE  SE  DEBE

Bautista

REGIDOR

u_   rir

C. Gloria
REGIDOR

ron Angeles

ESTAR  ATENC16N  PARA  LA  REHABILITAC16N  DE
LAS AMBULANCIAS Y PARA MEJORAR EL SERVICIO. Y
HACE   MENC16N   QUE   SERIA   IMPORTATE   QUE   LA
REGIDORA   LADY  CRISTINA   LE   HAGA   MENC16N   AL
PRESIDENTE  QUE  NO  ESTA  DE  ACUERDO  QUE  LA
FUNDACION         PRESTE        SUS        SERVICIOS        AL
AYUNTAMIENTO   CON    EL   TEMA   DE   PROTECC16N
CIVIL.

HACE  USO  DE  LA VOZ  LA  REGIDORA  GLORIA  EN  LA
QUE COMENTA QUE LA OCASION QUE COMPARECIO
LA   DIRECTORA   DE   PROTECC16N    CIVIL   PATRICIA
GONZALEZ    DE    LUCIO    MENCIONO    QUE    TIENE    6
PERSONAS  A  SU  CARGO.    A  LO  QUE  LA  REGIDORA
LADY     CRISTINA     QUE      LA      INFORMAC16N      QUE
PROPORCIONA FUE SOLICITADA A OFICIALIA MAYOR
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H. Ayuntamiento

Lie. Francisco Alberto Flores Sanchez
REGIDOR

Santana

C. Glorin Lizbeth Cer6n Ange`es
REGIDOR

PARA    HACER    MENC16N    QUE    EL    HECHO    QUE
PROTECC16N CIVIL SE PASARA PARA EL M6DULO DE
TECAMATL     YA     QUE     SON     CONSTANTES      LOS
ACCIDENTES  EN  CARRETERA  Y  CONSTANTEMENTE
HACEN  USO DE LA AMBULANCIA
SI  BIEN  ES  CIERTO  QUE  NO  TODAS  LAS  UNIDADES
ESTA REHABILITADAS POR LA FALTA DE  RECURSOS
SE  LES  PASARA UN  INFORME  DE  LAS  CONDICIONES
DE  TODO  EL  PARQUE  VEHICULAR  CON  EL  QUE  SE
CUENTA Y LOS OPERADORES.
HACE  USO  DE  LA VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  PARA
PREGUNTAR A  LA  COMIS16N  DE  PROTECC16N  CIVIL
SOBRE   LA   SITUAC16N    DEL   SENOR   CRESCENCIO
QUIEN      SE      LE      HA     VISTO      HACIENDO     OTRAS
ACTIVIDADES   Y   SOLICITA   QUE   SE   CORRIJA   ESA
LISTA  QUE  PROPORCIONA  EL  AREA  DE  RECURSOS
HUMANOS  EN  LA  QUE  PROPORCIONA  LOS  DATOS
QUE SE  MENCIONAN.
HACE US0 DE LA VOZ EL REGIDOR PATRICIO OLVERA
BAUTISTA    QUE    EL    TIEMPO    DE    RESPUESTA    DE
PROTECC16N CIVIL ES MUCHO. Y SOLICITA SE TOME
EN      CUENTA      PARA      QUE      LOS      TIEMPOS      SE
DISMINUYAN.    Y   SOLICITAR   A   LA   COMIS16N    QUE
PONGA    ATENCION    A    LAS    PERSONAS    QUE    SE
ENCUENTRAN  ADSCRITAS  PARA  QUE  CUENTE  CON
LA   CAPACIDAD    NECESARIA   PARA   ATENDER    LAS
PROBLEMATICAS DE SALUD DE LA SOCIEDAD.
HACE  USO  DE  LA  VOZ  EL  SECRETARIO  MUNICIPAL
PARA  MENCIONAR QUE  MUCHAS VECES  EL TIEMPO
DE RESPUESTA DE LA AMBULANCIA NO DEPENDE DE
LA   DIRECC16N   SI   NO   DE   LOS   PROTOCOLOS  QUE
LLEVA  LAS  INSTITUCIONES  A  LAS  QUE  HACEN  LOS
TRASLADOS.

HACE   USO  DE  LA  VOZ  LA  SINDICO  PROCURADOR
PARA   COMENTAR   QUE   COMO   SIGUIENTE   PUNTO
SOBRE   LA   CORRESPONDENCIA   SE   LE   DARA   DE
CONOCIMIENTO  AL  SIGUIENTE  REGIDOR  PARA  QUE
PUEDA DAR RESPUESTA.

ACE  USO  DE  LA  VOZ  LA  LIC.  LUCERO  GUTIERREZ
OFICIAL    MAYOR    PROVISIONAL    DE    LA   ASAMBLEA
PARA      ESPECIFICAR      COMO      SE      ENCUENTRAN
O RGAN IZADAS               LAS               CARPETAS               DE
CORRESPONDENCIAS Y SOLVATACIONES.
Y MENC16N QUE CADA SOLICITUD QUE LLEGA SE LE
HACE  LLEGAR  AL  PRESIDENTE  DE  CADA  COMIS16N
SEGUN  SEA  EL  CASO  Y  EN  ALGUNAS  OCASIONES
COMO  ORDENAMIENTO  TERRITORIAL  SE  LOS  HACE
LLEGARA CADA INTEGRANTE.

HACE   USO   DE   LA   VOZ   EL   REGIDOR   FRANCISCO
ALBERTO  FLORES  SANCHEZ  PARA  SOLICITAR  QUE
LAS   SESIONES   CONFORME   A   LA   LEY   ORGANICA
MUNICIPAL PARA DAR FLUIDEZ A LOS ASUNTOS, POR
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Lie. Diana
REGIDOR

ndez Santana

ENVIAR     UN     OFICIO     DE     CADA     UNA     DE     LAS
DIRECCIONES  PARA  QUE  4  DiAS  DE  ANTICIPAC16N
SE    HAGA   LLEGAR    LA    INFORMAC16N    Y   QUE    LA
OFICIALIA  MAYOR  SEA  LA  ENCARGADA  DE  TURNAR
LA             INFORMAC16N             A             LA             COMISION
CORRESPONDIENTE.

HACE  USO  DE  LA VOZ  EL  REGIDOR  PATRICIO  PARA
RETOMAR  LA  PROPUESTA  DEL  REGLAMENTO  PARA
LAS SESIONES.

HACE  EL  USO  DE  LA  VOZ  EL  REGIDOR  FRANCISCO
PARA   SOLICITAR   QUE   LA   OFICIALiA   MAYOR   LES
HAGA   LLEGAR   LA   INFORMACION   PREVIA   DE   LOS

:    PUNTOS QUE SE TRATARAN  EN  LA SES16N  PARA SU
ANALISIS Y ESTUDIO.

C. Gloria  Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

HACE    USO    DE    LA    VOZ    LA    REGIDORA    SABINA
HERNANDEZ   SANTANA   PARA   SOLICITAR   QUE   SE
DEJE  COMO ACUERDO QUE LOS  PUNTOS A TRATAR
SE  ENVIEN  CON  3  DIAS  DE  ANTICIPAC16N  PARA SU
ESTUDIO   DE   NO   SER   AS`   NO   SE   PASARA   ESE
ESCRITO EN EL ORDEN DEL DIA.

HACE  MENC16N  LA  REGIDORA  SABINA  HERNANDEZ
SANTANA   QUE    SOLICITA   QUE   A    PARTIR   DE    LA
PRESENTE ACTA SE HAGA MENC16N TACITA DE LAS
APORTACIONES  DE CADA UNO DE  LOS  REGIDORES,
ASI COMO EL SENTIDO DE SUS VOTACIONES.

HACE   USO   DE   LA  VOZ   EL   REGIDOR   FRANCISCO
ALBERTO FLORES SANCHEZ PARA MENCIONAR QUE
LAS    ACTAS     SEAN    VALIDADAS     EN     LA    SES16N
SIGUIENTE,  ASI  COMO  QUE  LA  INFORMACION  SE  DE
COMO MINIMO 3 DiAS HABILES ANTES DE LA SES16N.

HACE USO DE LA VOZ LA REGIDORA GLORIA LIZBETH
C E Rd N          PARA          PREG U NTAR          S I          HABRA
MODIFICACIONES EN LOS CONSEJOS EL DOMINGO 6
DE  MARZO,  A  LO  CUAL  LA  SINDICO  HACE  MENC16N
QUE SI, ASI SERA YA QUE HABRA QUE DIVIDIRSE.

HACE  MENC16N  LA  SINDICO  PROCURADOR  GLORIA
KARLA  SANDOVAL  MOCINOS  QUE  LA  ELECC16N  DE
BENITO JUAREZ E IXCUINQUITLAPILCO SE DEBERAN
DIVIDIR DEBIDO A QUE EL CONSEJO SOLO TIENE UNA
HORA DE DIFERENCIA PARA REALIZARLO.
POR  ESTO  BENIT0  JUAREZ  ACUDIRA  LA  REGIDORA
JOSELIN        Y        EL        REGIDOR        DAVID        Y        A
IXCUINQUITLAPILCO ACUDIRA LA REGIDORA DIANA Y
EL REGIDOR MARIO.
HACE  MENC16N   EL  SECRETARIO   MUNICIPAL  PARA
QUE  EL CONSEJO QUE ACUDIRA A SAN  JUAN  SOLis
TENDRA     QUE     AJUSTARSE     A      LOS      USOS      Y
COSTUMBRES DE LA COMUNIDAD.
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C. Glorin Lizbeth Cer6n Angeles
REGIDOR

`.EI goblerno es de  [odos"

HACE  USO  DE  LA VOZ  LA  REGIDORA JC)SELIN  PARA
QUE  QUEt)E ASENTADO  EN  EL ACTA REFERENTE A
LAS MESAS DE TRABAJO PREVIAS A LA SESION.
PRIMER PUNTO:  lNGRESAR UN OFICIO A TODAS LAS
AREAS     PARA     HACERLES     SABER     QUE     PARA
INSCRIBIR  UN  PUNTO  DE  ORDEN  DEL  DIA  DE  UNA
SESION      ORDINARA     SERA     CON      5      DIAS      DE
ANTELACION,   Y   SI   ES   UN   PUNTO   DE   CARACTER
URGENTE         SE         CELEBRARA         UNA         SESION
EXTRAORDINARIA.
SEGUNDO      PUNTO:      EL      OFICIO      DEBE      DE      IR
ACOMPARADO CON  EL  EXPEDIENTE TECNICO  PARA
SU  ANALISIS,  DISCUSION  Y  DICTAMINARIAN  DE  LAS
COMISIONES EL CUAL TENDRA QUE SER REMITIDA A

Z   IA OFICIALIA MAYOR.
TERCER  PUNTO:  lA  OFICIALIA  MAYOR  PONDRA  AL
TANTO DEL TEMA A LAS COMISIONES
CuARTO    Put\ITO:    LAS    COMISIONES   SERAN   LOS
ENCARGADOS DE CONVOCAR A LOS MIEMBROS DEL
AYUNTAMIENTO    ENCARGADOS    DE    EXPONER    EL
PUNTO.

12-CLAUSURA DE SES16N SIENDO LAS 16:15 HORAS
DEL  DiA  24  DE  FEBRERO  DEL  PRESENTE  Ado  sE
DAN  POR  TERmiNADos  Los  TRABAJos  DE  ESTA
SES16N ORD]NARIA Y DANDO PREVIA LECTURA A LO
ANTERIOR,  LO  FIF`MAN  AL  MARGEN  Y  AL  CALCE,
LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON Y Asi QUISIERON
HACERLO.

NOTA AL PIE:

•          DEL  ACTA  DE  LA  SESION  CON  FECHA  24  DE
FEBRERO    2022    EN    EL    PUNTO    6,    DONDE    SE
MANIFESTO    QUE    SE    TEN[A    UN    PRESUPuESTO
ASIGNADO     PARA     LA     CONSTRUCC16N     DE     LA
SEGUNDA     ETAPA     DE     LAS     OFICINAS     DE     LA
PRESIDENCIA   MUNICIPAL   EN   BARRIO   HUIZACHE,
POR        $2,000,000.00        COFtRESPONDIENTES        AL
EJERCICIO  2022  Y QUE  DE  ELLOS  ONICAMENTE  SE
EJECuTARIAN $1,580,000.00 PARA DICHA OBRA Y EL
RESTO  QUE  CONSTA  DE  sO20,OOO.00  SE  UTIL[ZARiA
PAIIA     COMPLEMENTAR     EL     PAGO     PARA     LA
ADQUISIC]6N                 DE                 U NA                 MAQU INA
MOTOCONFORMADORA;      PUNTO      TRATADO      EN
SES16N  ORDINARIA  DE  CABILDO  DE  FECHA  17  DE
MARZO DEL 2022.
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